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GIORNATA ROSSOBLÙ
Lunedì sera al Pinto arrivano i rossoneri del Foggia e la Casertana indice la...

Se è un sogno, non 
svegliateci. La Caserta-
na lunedì sera ha vinto 
su un campo, quello del 
Taranto, da sempre osti-
le ai falchetti. 

I ricorsi legati al Ta-
ranto non sono belli, nei 
“meno” giovani ci sono 
quelli della retrocessio-
ne in Serie C, con una B 
conquistato sul campo e 
riconquistata la stagione 
successiva. Nel mentre 
Caserta visse tre gior-
ni di guerriglia urbana 
con la tifoseria caserta-
na che “arrabbiata” per 
un decisione assurda e 
ingiusta mise a ferro e 
fuoco la città.

L’altro ricordo è quel-
lo dello spareggio di 
Ascoli, quando si lottava 
per rimanere in quel-
la serie B conquistata 
dalla società del presi-
dete Cuccaro, finì con 

la sconfitta della Caser-
tana, una sconfitta che 
diede inizio ad un lento 
declino della storia dei 
falchetti.

Lunedì invece il falco 
ha graffiato, ha cattura-
to una preda, che alla 
vigilia non era scontata. 
Quel Taranto allenato 
da un ex mai rimpianto 
a Caserta, quell’Eziolino 
Capuano che quando 
affronta la Casertana 
cerca sempre di dimo-
strare qualcosa. Invece 
la compagine guidata 
da Cangelosi nella pri-
ma mezzora di gioco ha 
letteralmente dominato 
l’incontro andando in 
vantaggio e riuscendolo 
a conservare fino alla 
fine del match in dieci 
uomini per più di un’ora 
di gioco.

Mai ha vacillato la 
truppa casertana, anzi 

ha anche fallito diverse 
occasioni per raddop-
piare, ed anche quando 
Capuano ha mandato 
in campo quattro attac-
canti, mai la difesa ros-
soblù ha ceduto. 

Una vittoria che por-
ta a 27 punti la società 
del presidente D’Agosti-
no, mai come in passa-
to, “pompiere” dell’en-
tusiasmo che si vive in 
città. 

I tifosi sognano in 
grande, si parla di Serie 
B, e li il presidente: Non 
siamo noi quello che 
hanno costruito la 
squadra per vincere. 
Noi dobbiamo restare 
umili e ragionare par-
tita per partita.

Ma come si fa a non 
farsi prendere dall’entu-
siasmo, quando assisti 
a partite come quella di 
Taranto dove in campo 

c’è una squadra che pro-
pone calcio, che anche 
nell’emergenza non fa 
drammi e trova sempre 
la soluzione giusta per 
ovviare agli imprevisti 
(vedi squalifiche e 
infortuni n.d.r.), che 
ha in panchina un alle-
natore che in silenzio, 
lavorando con serietà e 
attenzione viene seguito 
dal gruppo squadra che 
a sua volta fa quadrato 
e che anche a Taranto, 
con la curva riservata ai 
tifosi casertani vuota per 
la decisione dell’Organo 
di controllo, va sotto la 
curva per un abbraccio 
ideale quanto importan-
te ai propri tifosi.

Come non amare 
questi colori, e con il 
Foggia la giornata dovrà 
essere tutta rossoblù 
fino al fischio finale.

EDN
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Loro sono i “Giovani Al-
lievi Salesiani anni ‘70”, 
un gruppo di amici che da 
anni, ogni mercoledì mat-
tina, si incontrano piace-
volmente al Bar Martuc-
ci di Corso Trieste per 
parlare di calcio, ma so-
prattutto della Caserta-
na. E’ stata scelta come 
“sede” di riunioni il Bar 
Martucci perché è quello 
più vicino all’Oratorio Sa-
lesiani, luogo della loro 
crescita da bambini poi 
da giovani ed infine da 
adulti. Infatti, molti di loro, 
frequentavano l’Oratorio 
quando avevano 7/8 anni 
ed era facile diventare 
amici a quella età, poi, nel 
tempo, sono stati quasi 
tutti calciatori a vari livelli 
e quasi tutti hanno iniziato 
a tirare i primi calci che 
“contano” con la maglia 
delle giovanili della Ca-
sertana. In effetti, la so-
cietà rossoblù, come tan-
tissime società in ogni 
parte d’Italia, pescava 
spesso e volentieri le 
nuove leve tra i ragazzi 
che si “divertivano” sull’al-
lora campetto polveroso 
dell’Oratorio di via don 
Bosco. E fu proprio qui 
che vennero attenzionati i 
vari Enzo Nasta, Angelo 
Saputo, Michele Ciara-
mella, Pasquale Fiorillo 
(Lillino), Mimmo Vitale, 
Gianni Gabriele, e tan-
tissimi altri. Ed allora vi ri-
porto sommariamente, 
qui appresso, i loro tra-
scorsi. Michele Ciara-
mella giocava centravan-
ti (ed era davvero bravo) 
nella formazione giovani-
le rossoblù allenata da 
mister Giovanni Bagni e 

Pasquale Di Monaco, 
poi, non trovando spazio 
in prima squadra dove 
aveva davanti i vari Mar-
co Fazzi e Sandro Min-
to, andò a giocare prima 
a Casagiove poi con la 
Maddalonese ed ancora 
a Mestre (da militare) 
fino a quando si interessò 
di lui mister Tommaso 
Maestrelli che lo volle a 
Foggia dove, però, subì 
un grave infortunio ai le-
gamenti. Enzo Nasta, al-
tro giovane di qualità, ol-
tre che nella Casertana 
ha giocato a Recale, 
Succivo, Maddaloni, 
mentre Angelo Saputo, 
ha indossato con orgoglio 
la casacca rossoblù e poi 
ha militato anche nelle file 
del Nuovo Vomero, ex 
Internapoli dove si sono 
distinti, tra gli altri, i vari 
Giorgio Chinaglia e 
Pino Wilson, solo per ci-
tarne alcuni. Cosa dire, 
inoltre, di Gianni Gabrie-
le che, purtroppo, ci ha 
lasciati da poco? Che 
della Casertana, oltre 
che calciatore è stato an-
che allenatore, arrivando 
a prendersi delle bellissi-
me soddisfazioni. Ma la 
vera anima del gruppo di 
amici è Antonio – Toto 
Cuccaro, figlio di Gigino, 
vice presidente della Ca-
sertana ai tempi del ca-
valiere Giuseppe Moc-
cia e cugino del presi-
dentissimo Enzo Cucca-
ro.  “Abbiamo creato 
questo gruppo – spiega 
Toto – composto da tutti 
amici ex oratoriani e qua-
si tutti ex calciatori molti 
anche bravi. Ho avuto il 
piacere di rincontrarli 

dopo alcuni anni ed ora ci 
vediamo ogni settimana 
per parlare della nostra 
Casertana. Sono tutti 
bravi ragazzi cresciuti cal-
cisticamente in un perio-
do dove davanti a loro 
c’erano i vari Fazzi, Min-
to, Cominato, Selmo, e 
quindi, all’epoca, essi 
avevano poco spazio per 
emergere in prima squa-
dra. Noi siamo rimasti 
sempre legati alla Caser-
tana e dopo anni di buio e 
di risultati negativi, oggi, 
la cosa più bella è che in 
città è ritornato l’entusia-
smo, ho visto riavvicinarsi 
alla Casertana anche la 
provincia. Questo, molto 
probabilmente, è dovuto 
anche al fatto che nelle 
realtà limitrofe, vedi San-
ta Maria Capua Vetere 
con il Gladiator, oppure 
Aversa, hanno qualche 
difficoltà ad emergere nei 
loro campionati. Noi, a 
Caserta, invece, viaggia-
mo ad una media di pre-
senze allo stadio di quasi 
5000 spettatori a partita e 
non è poco se ricordiamo 
che siamo partiti per sal-
varci, quello che potreb-
be arrivare in più è tutto 
guadagnato. Oggi – ha 
continuato Toto Cuccaro 
-  ci troviamo in classifica 
insieme a compagini le 
cui società, per allestirle, 
hanno speso oltre 10 mi-
lioni di euro e mi riferisco 
a Benevento ed Avellino.  
Non dobbiamo mai di-
menticare che la Caser-
tana la squadra l’ha fatta 
a settembre, molto in fret-
ta, scegliendo però cal-
ciatori di qualità; non solo, 
ma abbiamo dimostrato, 

Sono i Giovani Allievi Oratoriani anni ‘70

“ERAVAMO QUATTRO AMICI AL BAR…
A PARLARE DI CASERTANA”

Si riuniscono ogni mercoledì al Bar Martucci di Corso Trieste
fino ad oggi, che anche 
se mancano delle pedine 
fondamentali, vuoi per in-
fortuni o per squalifiche, 
chi è andato in campo, ha 
dimostrato di essere 
all’altezza del compito da 
svolgere. Sono oltre 60 
anni che vado in tribuna 
– ha concluso - e credo 
che ci andrò ancora per 
tanti anni….forza Caser-
tana”. Ed allora, ascoltia-
moli alcuni di questi gio-
vani degli anni ‘70 che 
partecipano agli incontri, 
settimanalmente, ed 
esprimono i vari giudizi e 
commenti tecnici. “Più di 
un commento tecnico 
parlerei di un commento 
da tifosi della Casertana 
– spiega Michele Ciara-
mella – e tutti convenia-
mo che, grazie agli sforzi 
del presidente Giuseppe 
D’Agostino e, consideran-
do da dove e come siamo 
partiti, i falchetti stanno 
facendo davvero un otti-
mo cammino.  Per quanto 
riguarda la discussione 
tecnica – ha aggiunto - di-
ciamo che spesso emer-
gono delle divergenze di 
vedute tra noi  per lo più 
attinenti alle prestazioni 
dei nostri calciatori che, 
vuoi per un motivo o  per 
un altro, si differenziano 
da partita a partita. Si di-
scute, ad esempio, della 
tecnica del nostro Alessio 
Curcio che non ha nulla 
da imparare da nessuno; 
qualche volta, parlando di 
lui, la critica viene mossa 
a mister Cangelosi il qua-
le, a prescindere dagli in-
fortuni capitati al ragazzo, 
non lo utilizza con conti-
nuità. Qualcuno, in pas-
sato, ha  fatto notare che 
Curcio evidenzia piccole 
lacune quando l’allenato-
re lo sposta a sinistra e 
non lo fa giocare nel pro-
prio ruolo. Poi, parliamo 
ancora del momento ma-
gico del nostro centravan-
ti Adriano Montalto che 
sta attraversando vera-
mente un periodo fatato e 
noi gli auguriamo, per lui 
e per la Casertana, che 
possa proseguire questo 
suo ottimo e proficuo sta-
to di forma il più a lungo 
possibile. Un bravo parti-
colare va a tutti i giocatori, 
indistintamente, che dopo 

una partenza non proprio 
facile dovuta alla man-
canza di preparazione, 
oggi stanno dimostrando 
tutto il loro valore consen-
tendo la possibilità di am-
bire a qualcosa di impor-
tante, diversa da quello 
che era l’obiettivo iniziale. 
La nostra speranza – 
conclude Ciaramella - è 
che queste prestazioni 
possano essere mante-
nute anche nella seconda 
parte del campionato ed 
a quel punto, potremo 
davvero fare un pensieri-
no a qualcosa in più della 
salvezza”. Enzo Nasta, 
invece, è un “pentito” 
dell’ultima ora che 
quest’anno, dopo diverso 
tempo, è tornato a segui-
re ed a parlare della Ca-
sertana. “E’ vero – am-
mette - quest’anno sono 
tornato a vedere le partite 
della Casertana; mi ero 
riproposto di non farlo più 
perché stufato dalle tante 
situazioni createsi in pas-
sato con tante critiche 
gratuite rivolte alla società 
oppure a quel presidente 
od a quel dirigente, un 
comportamento questo 
che ha fatto davvero male 
alla città di Caserta ed 
alla nostra squadra del 
cuore. Noi siamo caserta-
ni e dobbiamo renderci 
conto che chi si assume 
delle responsabilità e tira 
fuori i soldini, ha il sacro-
santo “diritto” di poter 
prendere determinate de-
cisioni oppure operare 
degli acquisti che reputa 
idonei alla causa, non 
dobbiamo dargli addosso 
per partito preso, critican-
dolo, magari, gratuita-
mente. Ma ora, parlando 
del presente e dell’attuale 
Casertana, dico che sem-
bra veramente abbia im-
broccato la strada giusta, 
innanzitutto con la confer-

ma di mister Cangelosi 
alla guida tecnica. Il no-
stro mister – spiega Na-
sta - è un allenatore di 
grandi qualità e lo sta di-
mostrando, nonostante 
sia stato costretto dagli 
eventi, legati al ripescag-
gio, a dover saltare l’inte-
ra fase di preparazione. 
In ogni caso, i risultati 
stanno arrivando con re-
golarità; a Taranto, lunedì 
scorso, la Casertana ha 
ottenuto la quarta vittoria 
consecutiva in trasferta 
dove è attualmente im-
battuta e ricordiamo che 
ha avuto una striscia di 
cinque vittorie consecuti-
ve prima del pareggio in-
terno con il Crotone, per 
cui, diamo a questa squa-
dra li tempo necessario e 
sicuramente resteremo 
nelle zone alte della clas-
sifica”. Insomma, appare 
piacevole constatare le 
valutazioni improntate 
all’ottimismo dei compo-
nenti il piccolo e qualifica-
to “Senato” allocato pres-
so il Bar Martucci di Cor-
so Trieste, tutti diversa-
mente giovani ma con la 
sagacia e l’energia si chi 
non vede l’ora che il già 
mutato vento delle oppor-
tunità positive inizi a sof-
fiare constistentemente 
dalle nostre parti dove 
dovranno transitare – pri-
ma o poi è scinetifica-
mente legittimo che acca-
da – vagoni carichi di 
emozioni e sensazioni 
entusiastiche. Ed allora si 
rinsalderà ulteriormente 
anche il connubio gioioso 
fra la meno e la più giova-
ne generazione dei tifosi 
rossoblù tutti benefica-
mente coinvolti dalla su-
periore, indistruttibile ed 
incrollabile fede per la no-
stra mai abbastazna 
amata Casertana...io la 
vedo così! 

Corso Trieste - Caserta
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IL TURNO
3 DICEMBRE 2023

JUVE STABIA 32

PICERNO 29

BENEVENTO 29

CASERTANA 27

AVELLINO 26

LATINA 25

CROTONE 25

TARANTO 23

CERIGNOLA 21

CATANIA 21

FOGGIA 21

GIUGLIANO 19

POTENZA 18

MONOPOLI 18

SORRENTO 16

V. FRANCAV. 15

TURRIS 14

MESSINA 11

BRINDISI 10

TUSCIA 9

Classifica

Cerignola-Picerno
Avellino-Turris

Brindisi-Crotone
Catania-V. Francavilla
Juve Sabia-Benevento

Latina-Sorrento
Monopoli-Giugliano
Tuscia-ACR Messina

Potenza-Taranto
CASERTANA-Foggia

Taranto, e la gara 
con il pugliesi, riporta 
alla mente ricordi qua-
si sempre spiacevoli, 
ad iniziare dal lontano 
1969, con la “rivolta 
del pallone a Caserta”, 
proprio con i tarantini 
al centro della vicenda. 
Oppure quando in serie 
B, allo spareggio di Asco-
li la Casertana contro il 
Taranto venne sconfitta 
con conseguente ritorno 
in Serie C. Ma quella che 
vi raccontiamo, anzi che 
vogliano ci venga rac-
contata dal presidente 
D’Agostino è la vittoria 
di lunedì scorso a casa 
loro, con più di un ora di 
gioco giocata in dieci, la 
Casertana conquista tre 
punti più che meritati.

E’ stata una gara 
sofferta perchè quel-
la espulsione ci ha 
costretti a giocare 
per più di un’ora in 
dieci uomini contro 
una formazione che 
sicuramente è ben 
costruita e che gioca 
in un ambiente dove 
la tifoseria sa farsi 
sentire. In dieci, ma 
anche se con qual-
che piccolo affanno 
i ragazzi sono stati 
bravi e hanno porta-
to a casa la vittoria. 
Noi siamo partiti in 
ritardo e sapevamo 
che dovevamo sof-
frire all’inizio, che ci 
sarebbero state gare 
ogni tre giorni e che 
questo inevitabil-
mente avrebbe crea-
to qualche problema 

fisico alla squadra. 
Ne siamo usciti abba-
stanza bene, ma non 
è questo il momento 
di lasciarsi prendere 
da facili entusiasmi. 
Le delusioni posso-
no essere sempre in 
agguato e bisogna 
che l’ambiente che 
circonda la Caserta-
na resti sempre con i 
piei saldi in terra.

Quando ha capito 
o da cosa, ha dedotto 
che questa squadra co-
struita a mercato chiuso 
poteva regalare grandi 
soddisfazioni alla tifose-
ria?

Noi l’unica cosa 
che sapevamo di si-
curo e che ci sarebbe 
stato da lavorare. Ab-
biamo costruito una 
squadra in tre giorni 
e non credo che que-
sta sia un’impresa 
che tanti possono 
compiere. Le scelte 
fatte si sono rivela-
te giuste, ma questo 
nessuno poteva ga-
rantircelo, se non il 
terreno di gioco una 
volta iniziato il cam-
pionato. Io non cre-
do che la Casertana 
viste anche le rose di 
alcune squadre pos-
sa vincere il campio-
nato, ma questo non 
significa che non lot-
teremo in ogni parti-
ta e che se si apre 
uno spiragio non ci 
si possa provare. Bi-
sogna restare uniti, 
tranquilli e ragionare 
partita per partita. A 

tutti piace vincere ed 
io sono il primo a vo-
lerlo fare, ma i facili 
entusiasmi sono pe-
ricolosi quindi restia-
mo calmi e vediamo 
alla fine cosa acca-
drà. Per me Beneven-
to, Avellino, Crotone 
e Catania restano 
sempre le candida-
te alla vittoria finale, 
senza dimenticare un 
Picerno che è lassù 
con una rosa molto 
valida. La Juvestabia 
che sta facendo be-
nissimo, insomma di 
squadre attrezzate 
per vincere il campio-
nato c’è ne sono.

Lunedì al Pinto arriva 
il Foggia. E’ stata indet-
ta la giornata rossoblù 
e con l’entusiasmo che 
c’è, siamo sicuro che il 
pubblico affollerà le gra-
dinate dello stadio.

Ma deve esser-
ci entusiasmo tra la 
tifoseria. Non va di-
menticato le soffe-
renze che abbiamo 
patito negli anni scor-
si e dove eravamo. 
Oggi siamo una so-
cietà che sta facendo 
bene in campionato, 
con un progetto serio 
e improntato al futu-
ro con uno stadio da 
costruire. Come non 
potrebbe esserci en-
tusiasmo nella tifo-
seria. Di sicuro non 
si può prescindere 
da qualche risultato 
negativo che potreb-
be arrivare, perché 
lo ripeto nel calcio 
non c’è mai nulla di 

scontato ed è sempre 
il campo da gioco ad 
emettere l’ultimo giu-
dizio.

Mercoledì ha parte-
cipato insieme alla sua 
famiglia, ad un evento 
organizzato da Franco 
Rimpatriato, presenti 
tanti amici e tifosi del-
la Casertana. Molti ci 
hanno chiesto se i ros-
soblù nel mercato di ri-
parazione andranno sul 
mercato per allargare la 
rosa che visti infortuni 
e squalifiche in agguato 
non costringa Cangelosi 
a rivoluzioni tattiche.

Quando sarà il mo-
mento del mercato 
faremo le opportune 
valutazioni. Adesso 
bisogna concentrar-
si su queste quattro 
gare prima della so-
sta. Se ci sarà da in-
tervenire e l’occasio-
ne di migliorarci non 
ci tireremo certamen-
te indietro.

Come le è sembrato 
l’evento organizzato da 
Rimpatriato, dove era 
presente il passato, il 
presente e il futuro della 
Casertana?

Mi ha fatto piacere 
esserci. Ho conosciu-
to persone legate alla 
Casertana ed ascolta-
to storie a me ignare. 
Un evento ben orga-
nizzato che Franco 
Rimpatriato meritava 
che avesse successo 
vista la sua fede ros-
soblù. Momenti di fe-
licità che Caserta do-
veva tributargli e che 
è giusto che li abbia 
vissuti.

Una parola ai tifosi 
che davvero stanno di-
mostrando di essere vi-
cini alla squadra. In città 
paragonano Cangelosi a 
a Caramanno, attestati 
di affetto che anche noi 
addetti ai lavori siamo 

contenti di vedere.
La Casertana 

esprime un gran bel 
calcio e sono conten-
to di vedere entusia-
smo intorno a quest 
squadra, ci manche-
rebbe. Dove sono 
meno daccordo come 
detto anche prima 
che si parli di Serie B 
adesso, quando tutti 
sappiamo che davan-
ti a noi ed anche die-
tro di noi in classifica 
ci sono squadre at-
trezzate per la vitto-
ria con rose ampie e 
di qualità. Noi adesso 
stiamo facendo bene 
e godiamoci questo 
momento-

ENZO DI NUZZO

IL PRESIDENTE D’AGOSTINO SUL MOMENTO POSITIVO DELLA CASERTANA

Bisogna restare con i piedi per terra
La Serie B per ora è solo un sogno...

LUNEDÌ CON IL FOGGIA GIORNATA ROSSOBLU’
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Per info:3505273516
VIA ALCIDE DE GASPERI 34 SAN NICOLA LA STRADA (CE)

   
MOULIEN CLUB

Lezioni di liscio, Balli di gruppo e Tango argentino. 
Feste private e cene spettacolo. 

Il sabato sera Gran Galà di balli di gruppo e liscio

Domenica sera  balli caraibici.

ENZO CUCCARO E MASSIMO VECCHIONE: 
LA COPPIA DELLE MERAVIGLIE...MANCATA

di Pasquino Corbelli

Casertana - Foggia
interventi-flash sulla pagina facebook 

di Sabato non solo Sport
In occasione di Casertana – Foggia in programma lune-
dì 4 dicembre 2023 con inizio alle ore 20,45 allo stadio 
“Pinto”, la società ha indetto “la giornata rossoblù” per 
cui invitiamo tutti ad andare allo stadio e incitare la no-
stra squadra del cuore. Per quella parte di tifoseria che, 
per svariati motivi è “costretta” a restare a casa, o per 
quei tifosi che vivono fuori Caserta e che quindi non po-
tranno seguire la Casertana, li invitiamo a sintonizzarsi 
sulla pagina facebook di Sabato non solo Sport dove 
possono interagire con i giornalisti Pasquino Corbelli e 
Stefanino De Maria che daranno  aggiornamenti prima 
del fischio d’inizio della gara, durante l’intervallo e al ter-
mine della stessa. Appuntamento, quindi, a partire dalle 
ore 20.30 di lunedì 4 dicembre, dallo stadio Comunale 
“Pinto” di Caserta.

donne che devono essere 
amate e rispettate. Franco 
Rimpatriato, poi, è orgo-
glioso di dare una notizia in 
anteprima. “Già sono a lavo-
ro – dice – per organizzare 
una commissione di 7 com-
ponenti che avranno il com-
pito di selezionare ben 1000 
persone alle quali conse-
gneremo lo spillino durante 
la seconda edizione di “Fair 
Play – Io non dimentico”; ci 
proviamo di nuovo perché 
quando sei tra persone per-
bene che si stringono attor-
no a te, con grande amore 
e civiltà, tutto va a buon fine. 
E’ bello stare in un contesto 
dove ho avuto gli attributi per 
mettere insieme, vicino l’uno 
all’altro due titani come Enzo 
Cuccaro e Giuseppe d’Ago-
stino, il passato - presente e 
il presente – futuro. Caserta 
deve crescere ancora di più 
– ha concluso – nel contesto 
dell’umanità, questo sono 
parole che vengono dal  pro-
fondo del cuore. Invito tutti 
a sposare il mio motto: non 
mollare mai, non mollare 
mai”.    

“IO NON DIMENTICO”
1a Edizione “Fair Play” organizzata da Franco Rimpatriato

di Pasquino Corbelli

“Se tutti voi siete qui questa 
sera la colpa è di due per-
sone: Pasquino Corbelli 
e Ciro Striano”, in questo 
modo ha esordito mercoledì 
scorso al Palazzo Paternò 
di Caserta Franco Rimpa-
triato, organizzatore e men-
tore della prima edizione 
“Fair Play” - Io non dimen-
tico”. “A questi due amici – 
ha continuato – anni fa ave-
vo promesso in dono il famo-
so spillino della Casertana, è 
passato del tempo, ma alla 
fine il giorno della consegna 
è arrivato”. Ma non è stato 
soltanto Striano e chi scrive 
a ricevere il dono ambito, 
ma, in totale, durante la se-
rata di gala di mercoledì 29 
settembre 2023, sono stati 
premiati, con targhe ricordo 
ed altri premi, ben 51 per-
sone che si sono ritrovate 
a Palazzo Paternò per vi-
vere e respirare una serata 
indimenticabile esclusiva-
mente targata rossoblù. Una 
cavalcata tra passato, pre-
sente e futuro della Caser-
tana, erano presenti, infatti 
i presidenti Enzo Cuccaro 
e Giuseppe D’Agostino, 
accompagnato dalla moglie 
Teresa Papa anch’ella pre-
miata, la signora Teresa Del 
Monaco, moglie del com-
pianto Giovanni Pascarella 
e tanti altri che hanno fatto o 
hanno vissuto intensamente 
la storia della beneamata 
Casertana. “Sono strafe-
lice di essere riuscito ad 
organizzare un evento del 
genere – ha dichiarato visi-
bilmente commosso Fran-
co Rimpatriato – e su tutti 
voglio ringraziare mia figlia 
Monica perché mi ha dato la 
forza per andare avanti in un 
momento di particolare sco-
ramento. Per una colpa tua 
(afferma rivolgendosi a me, 
ma tutto sommato penso di 

aver un lavoro socialmente 
utile) e di Ciro Striano, per 
una promessa fattavi, mi 
sono trovato impelagato in 
una cosa più grande di me, 
non nascondo di aver at-
traversato un momento di 
scoramento, volevo abban-
donare tutto”. In principio 
Franco doveva consegnare 
questo spillino a quelli che lui 
aveva battezzato “i magnifi-
ci 7” poi passati a 9, nel frat-
tempo sono successe tante 
altre cose e si è arrivati a 51 
persone da premiare. “La si-
tuazione mi stava sfuggendo 
di mano – racconta – perché 
sono partito con i “magnifici 
7” e poi man mano la cosa 
si è allargata e sono arrivato 
con in mano un elenco di 51 
persone, correndo il reale ri-
schio di essere protagonista 
di una “incompiuta”. Ma, per 
fortuna, tutto è andata bene, 
addirittura, senza esserne 
cosciente, come hai detto 
tu quella sera, ho sfidato e 

vinto contro la Champions 
League che vedeva im-
pegnate il Napoli e l’Inter. 
Una vittoria marcata gra-
zie alla compostezza, alla 
civiltà, alla signorilità del 
popolo rossoblù presente 

a Palazzo Paternò che ha 
ospitato circa 100 persone, 
per questo ringrazio Loreto 
Scala. E’ stata una delle se-
rate più belle che ho vissuto, 
tutti eravamo una sola cosa, 
senza alcuna diversità”. La 

serata è iniziata con Franco 
Rimpatriato che, idealmen-
te, ha voluto offrire una rosa 
ed una sciarpa rossoblù a 
Giulia Cecchettin, la ragaz-
za uccisa dall’ex fidanzato e 
unitamente a Giulia a tutte le 

A margine della bella inizia-
tiva “Io non dimentico” for-
temente voluta e realizzata 
da Franco Rimpatriato, di 
cui vi faccio un resoconto 
a parte, voglio raccontarvi 
una grande emozione che 
ho vissuto in prima perso-
na riferita al mio passato 
ma che ha un legame forte 
anche con il presente. Nella 
mattinata di mercoledì, l’a-
mico Rimpatriato, a poche 
ore dall’inizio della mani-
festazione mi ha chiamato 
per chiedermi di andare a 
prendere con la mia auto, 
in serata, il presidente Enzo 
Cuccaro per portarlo al 
Palazzo Paternò, location 
prescelta per l’evento. “Ha 
chiesto proprio di te” mi ha 
riferito Franco ed io ho su-
bito dato la mia disponibili-
tà. In effetti, al presidente 
Enzo Cuccaro mi lega un 
rapporto di stima e di af-
fetto, considerando che lui 
mi ha dato la possibilità di 
poter scrivere il mio nome 
negli annali storici della 
Casertana per aver svolto, 
alla fine degli anni ‘80, con 
lui alla presidenza, l’incari-
co di addetto stampa della 
società. E così alle 19,30 
ho prelevato Enzo Cucca-
ro e ci si avviati verso via 
San Carlo. Nel breve tragit-
to, il presidente dell’ultima 
serie B mi ha confessato 
che segue costantemente 
la Casertana, secondo lui 
ben comportatasi a Taran-
to ed ha tessuto gli elogi, 
oltre alla squadra ed al mi-
ster Vincenzo Cangelosi, 

anche all’attuale presidente 
Giuseppe D’Agostino, al 
direttore sportivo Alessan-
dro Degli Esposti per la 
scelta oculata dei giocatori 
ma, in particolare, ha voluto 
lodare Massimo Vecchio-
ne, direttore marketing della 
società rossoblù. “Massimo 
Vecchione – ha detto Enzo 
Cuccaro – è una persona 
in gamba, intelligente e 

propositiva che opera nel 
suo campo con particolare 
professionalità, mostrando 
piena conoscenza del set-
tore. Magari avessi potuto 
contare, ai miei tempi, su un 
Massimo Vecchione di tur-
no, sono convinto che insie-
me avremmo fatto “la cop-
pia delle meraviglie” ovvia-
mente ed unicamente per il 
bene della Casertana”.   
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BAR MEGARO

VIA ACQUAVIVA CASERTA

per una colazione
tutta da gustare...
vieni a trovarci

SECONDA VITTORIA
PER GLI STEEL BUCKS

Si è giocata domenica 26 sul campo del 
Quartiere Vanvitelli di Caserta la secon-
da gara del girone Sud tra Steel Bucks 
Caserta e Speck Pescara.
Risultato 43 a 0 per i padroni di casa. C’è 
una doverosa premessa da fare perché 
la squadra abruzzese è arrivata con un 
roster limitatissimo a causa di numerose 
assenze tra i suoi giocatori. 
“Nonostante l’inferiorità numerica han-
no giocato onorando questo sport dal 
primo all’ultimo minuto senza mai mol-
lare, complimenti agli Speck” questo il 
commento a fine gara di P. De Rosa diri-
gente degli Steel Bucks.
Soddisfatto l’Head Coach casertano 
Gionti che grazie al ritorno del Quar-
terback #7 Rossetti ha visto il proprio 
attacco giocare bene ed andare in tou-
chdown sia con azioni di corsa che con 
lanci. Hanno segnato su corsa il runnin-
gback #42 A. Napoli ben 2 volte mentre 
un touchdown per il QB #7 Rossetti ed il 
TE #88 L. Morgillo. Ci ha pensato L. Mic-
cio il ricevitore maglia #10 ed MVP della 
gara ad andare in touchdown due volte 
su azione di lancio.
La difesa casertana attenta ed aggres-
siva come sempre, poco ha concesso 
all’attacco pescarese. Tra gli uomini di 
difesa c’è da evidenziare il touchdown di 
Giandomenico Coppola CB #28 che ri-
porta nell’endzone avversaria una palla 
intercettata.
Un solo punto addizionale messo a se-
gno da Caserta col ricevitore #85 R. M. 
Ventriglia.

“Bisogna approfittare delle due settima-
ne senza gare per provare quello che 
potrà tornarci utile per le partite finali 
del girone, è necessaria la presenza agli 
allenamenti per migliorare il timing in 
tutti i reparti, sui lanci, sulle corse, sulle 
coperture ecc.. Ci attende un duro lavo-
ro.” Queste le parole del Coach Gionti a 
fine gara.
Gli Steel Bucks torneranno in campo do-
menica 10 dicembre a Lanciano contro 
i Goblins. 
Roster Steel Bucks Attacco
#35 Abbate Dario #99 Di Maio Mastello-
ne Fabio #54 Gambardella Antonio #21 
Marassi Giovanni  #10 Miccio Lorenzo 
#88 Morgillo Luigi #42 Napoli Andrea 
#96 Porfidia Francesco    #7 Rossetti 
Domenico #24 Ruggiero Germano #32 
Santillo Tommaso #51 Tescione Vincen-
zo  #80 Trepiccione Salvatore #57 Vano 
Gianluca #56 Verrillo Pietro #85 Ventri-
glia Rodolfo Maria
Roster Steel Bucks Difesa
#36 Apicella Umberto #93 Bosco Do-
menico #25 Cantiello Gennaro #50 
Carpino Andrea   #58 Carpino Salvato-
re #31 Casertano Vincenzo #75 Cioffi 
Ciro #28 Coppola Giandomenico #27 
Mastroianni Gaetano #46 Merola Salva-
tore #59 Paolella Gianluca #52 Papale 
Salvatore  #73 Pascarella Giacomo #97 
Schiano Daniele #48 Sorrentino Erasmo
Disponibili Tierno Giuseppe, Buongio-
vanni Valerio, Gammella Alessandro, 
D’Agostino Felice 

Il Napoli cade al Bernabeu e 
rinvia l’appuntamento con 
la qualificazione agli otta-
vi di finale di Champions 
League. In partita fino a 6 
minuti dal termine, i ragazzi 
di Walter Mazzarri cedono 
nel finale, grazie ai gol del 
giovanissimo Nico Paz e di 
Joselu. Non bastano le reti 
di Simeone e Anguissa. Al 
Napoli basterà comunque 
un punto all’ultima giorna-
ta, contro il Braga, per su-
perare la fase a gioroni.
Una prova di carattere su 
uno dei campi più presti-
giosi al mondo. Una prova 
a tratti perfetta che non 

è bastata agli Azzurri per 
ottenere quel punto che 
sarebbe valso la qualifica-
zione agli ottavi di Cham-
pions League con un turno 
di anticipo.
Il Napoli cede al Real Ma-
drid dopo aver dato per lun-
ghi tratti la sensazione di 
potersela giocare alla pari. 
La rete iniziale di Simeone 
aveva fatto immaginare 
una serata storica, ma  Ro-
drygo e Bellingham l’hanno 
ribaltata in pochi minuti, 
con una facilità impressio-
nante.
Bravo è stato però il Napoli 
a non disunirsi, a trovare il 

2-2 in apertura di secondo 
tempo con una prodezza 
di Anguissa, e a stringere 
i denti quando c’è stato 
da soffrire. Al minuto 84’ 
, però, è Nico Paz con una 
conclusione di sinistro, a 
sorprendere il ‘non propria-
mente incolpevole’ Meret 
per la rete del 3-2. In pieno 
recupero poi ci pensa Joselu 
a calare il poker e ad inflig-
gere ai partenopei una pu-
nizione forse troppo severa. 
Per la qualificazione biso-
gnerà fare risultato nella 
prossima sfida interna con 
il Braga, reduce dal pareg-
gio per 1-1 contro l’Union 

ATALANTA-NAPOLI 1-2: MAZZARRI VINCE ALL’ESORDIO, DECIDONO KVARA ED ELMAS

Real Madrid-Napoli 4-2, qualificazione rinviata
NAPOLI – INTER IL BIG MATCH DELLA 14ª GIORNATA DI SERIE A

Berlino.
In campionato, invece, il 
Napoli strappa i tre punti sul 
campo dell’Atalanta. I par-
tenopei, reduci dal cambio 
in panchina con l’arrivo di 
Walter Mazzarri, vincono il 
primo di una serie di impe-
gni assai complessi. Gli Az-
zurri si impongono, anche 
grazie ad un Kvaratskhelia 
che torna a dare assaggi 
del suo talento. Osimhen 
torna a correre in campo 
senza mascherina, ma l’e-
roe di giornata è Elmas.
Mazzarri si regala così tre 
punti all’esordio sulla pan-
china del Napoli, vincendo 
2-1 a Bergamo contro l’Ata-
lanta di Gianpiero Gasperi-
ni. La prima occasione della 
partita è per Pasalic, poi 
dopo la mezz’ora la sblocca 
Rrahamani ma il Var annul-
la per offside millimetrico. 
Al 44’ Kvaratskhelia trova 
il vantaggio con un gran 
colpo di testa, su perfetto 
cross del capitano Giovanni 
Di Lorenzo. A inizio ripresa 
Lookman firma il pareggio, 
sempre di testa. Nel finale 

entra Osimhen e serve l’as-
sist per il 2-1 di Elmas che 
decide l’incontro. Infortuni 
per Zappacosta e Olivera. 
Adesso il Napoli è in emer-
genza nel ruolo del terzino 
sinistro, vista la contem-
poraneità degli infortuni 
di Oliveri e Mario Rui. Sarà 
Juan Jesus a sopperire alle 
assenze  Nel prossimo turno 
si gioca la quattordicesima 
giornata di serie A. Ecco il 
calendario completo:
Venerdì 1 dicembre ore 
20:45 Monza – Juventus. Sa-
bato 2 dicembre ore 15:00 
Genoa – Empoli, ore 18:00 
Lazio – Cagliari, ore 20:45 

Milan - Frosinone.
 Domenica 3 dicembre ore 
12:30 Lecce – Bologna, ore 
15:00 Fiorentina - Salernita-
na e Udinese – Verona, ore 
18:00 Sassuolo – Roma, ore 
20:45 Napoli - Inter. Lunedì 
4 dicembre ore 20:45 Torino 
– Atalanta.
Il big match della 14ª gior-
nata sarà dunque Napoli 
Inter, che si giocherà in un 
Maradona  sold-out. Una 
partita che dirà quali sono le 
reali ambizioni degli Azzurri. 
Solo con i tre punti si potrà 
riaprire la corsa alla testa 
della classifica. 

 Antonio Miele 
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Via M. Ruta, 159 - Caserta
Tel. 0823 216506

AGLI OT-
TAVI. La 
Lazio si 
affida a 
Immobile, 
ma non 
da subito. 
In campo 

dal primo minuto sono 
scesi altri interpreti che 
hanno sfiorato il vantag-
gio, nonostante il primo 
tempo sia stato ad ap-
pannaggio del Celtic il 
possesso palla. L’undici 
di Sarri ha saputo gestir-
si, concedendo poco a 
un avversario che ave-
va certamente grinta da 
vendere, ma poca quali-
tà per imporsi nel girone. 
Di fatto, all’Olimpico gli 
scozzesi hanno salutato 
le coppe, mentre all’82’ 
il bomber biancocele-
ste sbloccava una si-
tuazione dall’alta carica 
emotiva. Il goal dell’at-
taccante nativo di Torre 

Annunziata ha concesso 
il bis tre minuti più tardi: 
la doppietta è il prelu-
dio alla festa esplosa al 
triplice fischio di Rotter-
dam: l’Atletico Madrid 
batte il Feyenoord, la 
Lazio vola agli ottavi. A 
Nyon troverà l’Inter che 
il biglietto destinazione 
Nyon l’aveva già com-
perato, pur non essendo 
ancora sicura del prima-
to nel proprio girone. In-
tanto, a Lisbona in casa 
del Benfica non smenti-
sce il proprio DNA: sotto 
di 3-0 nel primo tempo, 
recupera nella seconda 
frazione e fissa il risulta-
to sul 3-3. D’altronde è 
Pazza Inter.
QUASI FUORI. Se la 
Champions League è la 
casa ideale del Milan, la 
squadra scesa in cam-
po martedì sera al San 
Siro è probabilmente 
una lontana parente. 

Roma e Fiorentina in gioco per il primato, Napoli quasi dentro, Milan quasi fuori

TEMPO DI VERDETTI ITALIANI IN EUROPA
Lazio raggiunge Inter agli ottavi Champions, Atalanta in quelli di Europa League

Alla Scala del Calcio si 
materializza il terribile 
sprofondo rossonero che 
inguaia Pioli e i suoi nella 
rincorsa agli ottavi. Il Bo-
russia Dortmund sbanca 
Milano, il finale fissato 
sul risultato di 1-3 da 
un lato fa volare i tede-
schi alla fase successi-
va, dall’altro certifica le 
difficoltà di una squadra 
vulnerabile tatticamen-
te, ancora una volta 
falcidiata dagli infortuni 
muscolari. Causa l’errore 
iniziale dagli undici metri 
di Giroud, è Chukwueze 
a illudere con la rete 
del momentaneo 1-1 in 
risposta al rigore tra-
sformato da Reus; nella 
ripresa i gialloneri pren-
dono il sopravvento gra-
zie alle firme di Bynoe-
Gittens e Adeyemi nel 
giro di dieci minuti. Sta-
dio annichilito, aleggia la 
delusione e la situazione 
si fa complicatissima per 
il passaggio del turno. 
Ora il Milan dovrà ne-
cessariamente battere il 
Newcastle per rimanere 
nelle coppe, pur con la 
retrocessione in Euro-
pa League. Per stacca-
re il pass degli ottavi di 
Champions, dovrà spera-
re nella contemporanea 
sconfitta del Paris Saint 
Germain a Dortmund.

QUASI DENTRO. Niente 
da fare dinnanzi alla leg-
ge del Bernabeu, eppure 
il Napoli ha interpretato 
piuttosto bene l’impe-
gno in terra madridista. 
Del resto, Ancelotti non 
fa sconti al ritorno eu-
ropeo di Mazzarri. Il ri-
sultato finale è un 4-2 
meritato per i padroni di 
casa, forse un po’ troppo 
severo per gli azzurri che 
l’avevano sbloccata qua-
si a sorpresa con Simeo-
ne, prima di subire le reti 
di Rodrygo e Bellingham 
per il momentaneo 2-1 
dopo soli ventidue mi-
nuti di gioco. Anguissa 
dopo due minuti della 
ripresa mostra come il 
Napoli sia sceso in cam-
po con tutta la voglia di 
partire forte e giocarse-
la, mettendo in difficoltà 
i più quotati avversari 
prima di calare e lasciare 
la scena. Il Real Madrid 
ringrazia e regola i conti, 
non prima di trovare un 
Meret attento e sempre 
sul pezzo, almeno fino al 
3-2 di Paz arrivato con la 
complicità dello stesso 
estremo difensore azzur-
ro. Joselu arrotonda allo 
scadere e per i parte-
nopei il discorso qualifi-
cazione agli ottavi è rin-
viato alla sfida decisiva 
contro lo Sporting Braga. 

Basterà un pari, addirit-
tura una sconfitta con un 
solo goal di scarto in vir-
tù della miglior differen-
za reti totale nel girone, 
guai tuttavia a scendere 
in campo senza pensare 
ai tre punti.
FESTA DEA, MALUMO-
RI MOU. Non mancano 
i brividi a Gasperini e 
i suoi, evidentemente 
sono serviti a centrare 
l’obiettivo: l’Atalanta 
pareggia 1-1 contro lo 
Sporting Lisbona e ac-
cede agli ottavi di Euro-
pa League con un turno 
d’anticipo. Il goal iniziale 
di Scamacca subisce la 
risposta di Edwards nel 
contesto di una parti-
ta divenuta complicata 
nella ripresa, quando i 
lusitani hanno spreca-
to non poche occasioni 
per sbancare Bergamo. 
Anche lo Roma sciupa 
una ghiotta occasione e 
fa scattare le ire e i ma-
lumori del suo allenato-
re. Quella di Ginevra è 
una notte di sorprese, il 
Servette non fa sconti, 
ma sono i giallorossi a 
gettare al vento il primo 
posto con una prestazio-
ne mediocre, all’insegna 
di un gioco brutto, lento 
e piuttosto prevedibi-
le. Ora la Roma dovrà 
sperare in un miracolo 

per evitare i Play-off: lo 
Slavia Praga dovrebbe 
perdere all’ultimo turno 
proprio contro gli sviz-
zeri e gli uomini di Mou-
rinho battere lo Sheriff 
Tiraspol. Potrebbe anche 
bastare un pari dei ce-
chi, in quel caso la Roma 
sarà chiamata a vincere 
con almeno cinque goal 
di scarto.
CONFERENCE VIOLA. 
Fatica più del previsto la 
Fiorentina per avere la 
meglio sul Genk, ma il 
2-1 è prezioso in chiave 
qualificazione. La rete 
del solito Nico Gonza-
lez, giunta al minuto 82 
su rigore propiziato da 
Sadick, permette ai ra-
gazzi di Italiano in pri-
mis di avere la certezza 
di proseguire il proprio 
cammino in Conference 
League. Andrà stabilito 
se dovranno scendere 
in campo direttamente a 
marzo o sarà necessario 
passare per i Play-off di 
febbraio contro una ter-
za di Europa League. Ba-
sterà un pari il prossimo 
14 dicembre a Budapest 
in casa del Ferencvaros 
per festeggiare il prima-
to del girone.

Andrea Cardinale
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Lunedì la tradizionale cerimonia nell’Aula Magna della Scuola Allievi della Polizia di Stato

Premi Coni: un riconoscimento alla Casertana per il ritorno in Serie C
In passerella l’ex portiere del Napoli Raffaele Di Fusco, il responsabile del beach soccer 

Nando Arcopinto-Il trofeo Famiglia Sportiva a quella degli olimpionici Ennio Falco e Tammaro Cassandro
 Un premio specia-

le verrà consegnato, in 
occasione della tradizio-
nale cerimonia di fine 
d’anno in programma 
lunedì 4 dicembre alle 
ore 17 nell’Aula Magna 
della Scuola Allievi della 
Polizia di Stato a Caser-
ta, alla Casertana Calcio 
“per il ritorno in serie C”, 
un risultato meritato dalla 
formazione rossoblù, che 
sta dimostrando sul cam-
po la legittimità della sua 
aspirazione di rientrare 
tra le big del campionato 
nazionale.

E sempre per il calcio 
il Trofeo “Leggenda dello 
sport” è stato attribuito a 
Raffaele Di Fusco, portiere 
del Napoli Calcio dal 1983 
al 1998 con il clou negli 
anni 1986/87 e1989/1990 
in coincidenza con la con-
quista dei primi due scu-
detti per i partenopei, gui-
dati in attacco dalla star 
Diego Armando Marado-
na. Di Fusco, originario 
di Riardo, dove risiede, è 
stato anche allenatore, al 
termine della carriera da 
giocatore, delle giovanili 
del Napoli e di altre for-
mazioni di serie B e Pro-
mozione.

A completare il tris di 
riconoscimenti al mon-
do del calcio il casertano 
Ferdinando Arcopinto, co-
ordinatore della nazionale 
italiana di Beach Soccer 
per la Federazione Italia-
na Gioco Calcio, membro 
del Comitato Beach Soc-
cer della Fifa, la federazio-
ne mondiale del calcio da 
spiaggia. Con il supporto 
organizzativo di Arcopinto 
gli azzurri hanno vinto tre 
campionati europei, due 
ori ai Giochi del Mediter-
raneo, due argenti ai Gio-
chi Olimpici, due argenti 
ai Campionati del Mondo.

I premi assegnati dal 
Coni Caserta per i risul-
tati 2023 si riferiscono ai 
campioni mondiali: Adria-
no Ciro Santarcangelo 
per il tiro dinamico con 
la pistola, ai duo di danza 
sportiva Daniela Varone 
e Ludovica Della Vedova, 
Anna Stellato e Ludovi-
ca Lieto; e per l’argento 
iridato della pugile Siri-
ne Chaarabi. Inoltre per 
i campionati europei gli 
ori di Tammaro Cassan-
dro nel tiro a volo skeet, 
di Pasquale D’Aniello alle-
natore nazionale femmi-
nile under 17 di volley, di 

Pierluigi Sagnella biliardo 
5 birilli a squadre; gli ar-
genti di Sara Kowalczyc 
nella scherma, Antonio 
D’Errico nel 400 ostacoli 
su pista, Antonio Roma-
no nella cinofilia sportiva. 

Infine riconoscimenti ai 
campioni italiani assoluti: 
Ewa Borowa nella scher-
ma, Maria Grazia Perretta 
nelle Armi Sportive, Anto-
nietta Tana nel tiro a se-
gno con pistola, Giancarlo 

Tazza nel tiro a volo ske-
et,  Roberta Varricchio-
ne nella corsa 100 km. 
Significativi gli attestati 
per i risultati alle Univer-
siadi Chengdu per l’oro 
di Antonella Crispino nel 

nuoto 200 farfalla, e per 
gli argenti di Antonietta 
Cesarano nel nuoto staf-
fetta 4x100 e Tammaro 
Cassandro nel tiro a volo 
skeet.

Gli altri premi speciali 
sono quelli indicati dalle 
Associazioni Benemerite: 
Stelle al Merito Sportivo 
a ricordo di Rosario De 
Felice, scomparso di re-
cente, sopravvissuto al 
tragico incidente della 
formazione giovanile del-
la Juve Caserta; Panathlon 
Club a Salvatore De Falco, 
componente nazionale 
paralimpica di scherma; 
Unione Veterani a Patrizia 
Aletta campione euro-
pea master nel lancio del 
martello; Unione Stam-
pa Sportiva al giornalista 
Andrea Ferraro. Inoltre a 
ricordo dei dirigenti Coni 
del passato sono stati 
indicati per il Premio Egi-
dio Amato la psicologa 
dello sport e consulente 
nella Federazione Palla-
canestro e del Gruppo 
Allenatori Nazionali di Ba-
sket, Tonia Bonacci; per 
il Trofeo Michele Accinni 
il fondatore del pattinag-
gio a Caserta Domenico 
“Mimmo” Longobardi; per 
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Lunedì la tradizionale cerimonia nell’Aula Magna della Scuola Allievi della Polizia di Stato
Premi Coni: un riconoscimento alla Casertana per il ritorno in Serie C

In passerella l’ex portiere del Napoli Raffaele Di Fusco, il responsabile del beach soccer 
Nando Arcopinto-Il trofeo Famiglia Sportiva a quella degli olimpionici Ennio Falco e Tammaro Cassandro

il Trofeo Antonio Gianno-
ni il play della nazionale 
italiana di basket cam-
pione d’Europa e quinta 
ai campionati mondiali 
Danilo D’Orta; per il Tro-
feo Atos Giorgio Lugni il 
Sottufficiale Paracadutisti 
in servizio alla Brigata 
Garibaldi Felice Toscano, 

peraltro fiduciario dei 
giudici di gara dell’atle-
tica. Il premi “Casertani 
nel mondo”, oltre che a 
Ferdinando Arcopinto, an-
drà ad Aristide Guerriero 
preparatore atletico nelle 
nazionali di rugby del Bra-
sile, della Nuova Zelanda 
e del Giappone.

Ultimi significativi ri-
conoscimenti quelli del-
la “Famiglia Sportiva” 
quest’anno attribuito alla 
famiglia Falco-Cassandro 
con Ennio Falco, campio-
ne olimpico nel tiro a volo 
skeet, campione mon-
diale ed europeo; il nipo-
te Tammaro Cassandro, 
olimpionico dei Giochi di 
Tokio nel tiro a volo skeet, 
campione mondiale ed 
europeo; ai loro familiari 
Isabella Falco, presidente 
Asd Tiro a volo Falco di S. 
Angelo in Formis che diri-
ge con la sorella Ivana; e 
il papà di Tammaro, cioè 
Franco Cassandro, diri-
gente della Federazione 
Italiana Tiro a Volo.

La cerimonia che è 
patrocinata dalla Polizia 
di Stato e si avvale della 
collaborazione del Centro 
Orafo Tarì e dell’azienda 
M.& M. Primo Emporio, si 
concluderà con la conse-
gna di un riconoscimento 
al Gruppo Sportivo delle 
Fiamme Oro, che ha sede 
presso la Scuola Agenti 
della Polizia di Stato a Ca-
serta ed è composto da 
campioni olimpici, mon-
diali, europei.
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Juvecaserta, ancora
vittoriose under19 e 17 gold

Anche l’Academy Basket Napoli deve la-
sciare il passo nel campionato under19 
gold alla formazione bianconera di Ciro 
Dell’Imperio. Nello scontro diretto che 
poneva di fronte le due imbattute capoli-
sta del campionato, Pagano e compagni 
si sono imposti per 74-47 conferman-
do la loro imbattibilità e portandosi in 
solitaria in vetta alla classifica. Questo 
il tabellino della Decò Juvecaserta: Ma-
stroianni 5, Petrella 4, Iannotta, Biccardi 
2, Merola 7, Donaddio, Pisapia 23, Fer-
raro 2, Vaccaro 6, Pagano 8, Tartaro 17. 
E ventiquattrore dopo la formazione un-
der17 gold ha concesso il bis andando a 
vincere sul campo dell’Academy Napoli 
basket per 63-52. Per i ragazzi di coach 
Liguori questo il tabellino: Krajewski 5, 
Riccio 5, Liguoro, Liguori 11, Pastore 12, 
Celiento 2, Di Nuzzo 4, Pietroluongo 9, 
Lizzi, Coppola, Tescione 6, Sassone 9. 
Nel campionato under15 silver la for-
mazione casertana, allenata da Ame-
deo Piantadosi e composta anche da un 
gruppo di giovani alle loro prime espe-
rienze agonistiche, è stata superata dal 
Casal di Principe con il punteggio di 55-
71. Questo il tabellino della Decò: Fusco 
6, Pani 10, Zagaria 2, Pietroluongo 8, 
Zona 2, Pirone 5, Caiazzo 12, Raffae-

le, Natale 2, Luise 6, Vitale 2, Mezzullo. 
Esordio sfortunato, infine, per i giovanis-
simi componenti della formazione par-
tecipante al campionato under13 gold. I 
ragazzi di Fabio Mezzullo sono usciti scon-
fitti dal campo di Pozzuoli nella gara con i 
coetanei del Pick and roll per 50-45 dopo 
aver chiuso in vantaggio i primi 3 quarti 
di gara. Questo il tabellino dei biancone-
ri: Tagliafierro 17, Liguoro 6, Minichino 2, 
Iodice 2, Acconcia, Paolino 2, Tescione 
2, Antonelli 10, Zampella, Maddaloni 2. 
La formazione under19 gold sarà ora im-
pegnata lunedì 4 nella trasferta di Arzano, 
mentre l’under 17 gold, rinviato al 19 di-
cembre il confronto con la Fortitudo Cerco-
la, tornerà in campo il 9 dicembre per affron-
tare l’Academy Parete. L’under15 è attesa 
dal suo turno di riposo, mentre la forma-
zione partecipante al campionato under13 
gold ospiterà domenica 3 dicembre al pa-
lasport di Casagiove la Cestistica Ischia. 
Primo appuntamento ludico, infine, anche 
per i bambini del centro Minibasket della 
Juvecaserta 2021 con la partecipazione 
alla manifestazione “Aquilotti sotto l’albe-
ro” in programma nella palestra dell’Isti-
tuto Buonarroti di Caserta sabato 16 dalle 
ore 16,00 alle 20,00 e domenica 17 dalle 
9,00 alle 13,00.

D i e c i 
s c o n f i t t e 
su undici 
gare, quat-
tro guide 
t e c n i c h e 
d i v e r s e , 

se consideriamo anche 
la “one night” di Nando 
Gentile, tanti infortuni 
e due soli punti in car-
niere equivalenti ad un 
desolante ultimo pos-
to soitario in classifica.  
Una crisi che non riesce 
a trovare sbocchi, non-
ostante tutte le mosse 
della società in tre mesi.  
L’ultimo cambiamento, 
alla vigilia del match di 
Rieti è stata l’avanza-
mento ad head coach 
di Ciro Dell’Imperio con 
Maurizio Bartocci (per 
sua volontà) al ruo-
lo di Senior assistant.  
Purtroppo neanche ques-
ta decisione ha dato 
esito positivo sebbene 
I bianconeri siano sta-
ti in corsa per la vittoria 
nella trasferta di Rieti 
fino agli ultimi secondi.  
Anche I due nuovi innesti, 
il croato Butorac e l’ita-
lo-sloveno Alibegovic non 
hanno dato, al momen-
to, la scossa necessaria 
per invertire la rotta che 
al momento non ci porta 
molto lontano. Poi ci si è 
messa anche la sfortu-

na mettendo fuori gioco 
per infortunio due delle 
new entry di quest’an-
no, Moffa e Zampogna. 
Se guardiamo la classifi-
ca, sale immediatamente 
lo sconforto ma bisogna 
guardare avanti e cer-
care di cambiare marcia.   
Crema ha una buona 
classifica con dodici punti 
ed è reduce dalla sconfit-
ta casalinga con il Latina, 
sebbene sul filo di lana. 
Una squadra con ottimi 
giocatori come il centro 
bielorusso Tsetserukou, 
il play serbo Stepanovic, 
la guardie Oboe e Ballati 
e l’ala Ianuale e l’al-
tro regista Ziviani. Un 
team giovane e solido 
che in trasferta ha ot-
tenuto due successi. 
Il match avrà inizio alle 
20.30 e sarà diretto 
da Davide Galluzzo di 
Brindisi e Cosimo Grieco 
di Matera. Trittico tutto 
originario di Napoli al ta-
volo, con Laura Barone 
come segnapunti, Alfonso 
Laudati al cronometro e 
Bruno Senese ai 24’’.
Come di consueto, saran-
no attive le due navette 
organizzate dalla soci-
età in collaborazione con 
l’Air Campania. I bus per 
il palajacazzi di Aversa 
partiranno dal piazzale 
antistante la stazione fer-

roviaria di Caserta alle 
ore 19.00 di domani. La 
partenza per il rientro a 
Caserta è prevista per la 
fine della gara.
«Con Crema – sottolinea 
coach Ciro Dell’Imperio 
– ci aspetta sicuramente 
una partita importante. 
Sappiamo di giocare 
contro una squadra gio-
vane, di talento, che del 
dinamismo e dell’atletis-
mo fa il suo marchio di 
fabbrica. Squadra ben 
strutturata, profonda nel-
le rotazioni e con ottime 
individualità come Oboe, 
Ianuale, Stepanovic e 
Tsetserukou, che rendono 
Crema pericolosa sia dal 
perimetro che nel pit-
turato. Squadra dunque 
che, anche se giovane, 
– prosegue il tecnico bi-
anconero - ha una deter-
minata identità, capace di 
correre il campo ed allo 
stesso tempo trovare di-
verse soluzioni vantaggi-
ose a metà campo. Noi 
veniamo da una sconfitta 
sabato contro Rieti che, 
inutile dirlo, brucia non 
poco. Da lunedì siamo 
tornati in palestra ed ab-
biamo provato a lavorare 
e a ripartire da quanto 
di buono fatto nella gara 
con i reatini. L’obiettivo 
– conclude Dell’Imperio 
- è sicuramente quello di 

Prosegue la serie negativa dei bianconeri che questa sera 
affrontano Crema al PalaJacazzi di Aversa. 

Juvecaserta, vittoria cercasi!
avere continuità e fluidità 
di gioco nell’arco dei quar-
anta minuti, cercando di 
essere lucidi, cinici e fi-
duciosi nei momenti topici 
della gara, provando ad 
avere grande attenzione 
alla cura dei dettagli e al 
rispetto delle regole che 
ci siamo dati. Ho grande 
fiducia nei ragazzi che 
hanno lavorato bene in 
settimana e sono sicuro 
che faranno del loro meg-
lio per provare a portare a 
casa la vittoria».

Pino Pasquariello
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IL TURNO

MONTECATINI 18

L. LIVORNO 16

G. MONTECATINI 16

P. LIVORNO 14

PIOMBINO 14

BRIANZA 12

OMEGNA 12

AVELLINO 12

CREMA 12

LEGNANO 10

DESIO 10

PIACENZA 10

S. ANTIMO 10

CASSINO 10

FIORENZUOLA 8

SALERNO 5

RIETI 4

JUVECASERTA 2JUVECASERTA 2

Classifica

Tel. 0823 457233 - 451076  - 454168 Fax 0823 453263

Espurghi e Ispezione Fogne con videocamera

Trasporti rifiuti pericolosi e non

Trasport acqua potabile

Nolo Cassoni

Lavoro di Giardinaggio

Trasporto e smaltimento inerti

Bonifica e smaltimento amianto

A n c h e 
quella ap-
pena con-
clusa è 
stata una 
settimana 
di pas-

sione per la Juvecaserta 
2021 e i suoi tifosi che 
vedono sempre più come 
un miraggio la salvezza. 
La sconfitta di misura ri-
mediata a Rieti sabato 
scorso fa senza ombra 
di dubbio più male del-
le altre poiché è arrivata 
contro una diretta concor-
rente che con i due punti 
conquistati nello scontro 
diretto ha lasciato la com-
pagine bianconera sola in 
fondo alla classifica. Pri-
ma della partita la società 
ha annunciato l’ennesimo 

ribaltone nello staff tec-
nico con coach Bartocci 
che ha deciso di cedere il 
suo ruolo da capo allena-
tore a Ciro Dell’Imperio, 
ex collaboratore suo e di 
Sergio Luise. Il nuovo al-
lenatore della Juve potrà 
comunque contare sull’e-
sperienza del suo ex ‘’su-
periore’’ che, nonostante 
la rinuncia all’incarico 
di head coach, resterà 
nello staff bianconero. A 
Dell’Imperio toccherà l’ar-
duo compito non portato 
a termine dai suoi prede-
cessori di compattare un 
gruppo che, al di là delle 
sue disfunzioni strutturali, 
deve assolutamente mo-
strare qualche cosa di più 
dal punto di vista umano 
e caratteriale. Il suo lungo 

JUVECASERTA, CIRO DELL’IMPERIO
Importante dare continuità al lavoro svolto
Credo fermamente nella squadra e nel progetto

trascorso all’interno dello 
spogliatoio ci fa pensare 
che abbia già un rapporto 
forte quanto meno con i 
giocatori più rappresenta-
tivi della squadra che do-
vranno fare la loro parte 
affinché si possa trovare 
un punto di ripartenza che 
permetta alla Juve quan-
tomeno di lottare senza 
diventare sparring part-
ner di tutte le avversarie 
che affronterà da qui alla 
fine del campionato. Le 
probabilità di nuove rivo-
luzioni sia nel roster che 
nello staff sono quasi nul-
le e, pertanto, è arrivato 
il momento di assumersi 
ognuno le proprie respon-
sabilità mettendo da parte 
recriminazioni, insubor-
dinazioni e accuse che 
possono tranquillamente 
attendere la fine della sta-
gione per essere manife-
state. Chi ci pare assolu-
tamente pronto a fare la 
sua parte è Ciro Dell’Im-
perio, giovane tecnico 
casertano a cui i destini 
bianconeri stanno a cuo-
re ben al di là dell’aspetto 
professionale. In settima-
na abbiamo avuto l’occa-
sione di scambiare due 
chiacchiere con il nuovo 
‘’timoniere’’ della Paperdi 
che ci ha parlato del per-
corso che lo ha portato 
sulla panchina biancone-
ra, dei possibili cambia-
menti da adottare e del 
percorso che la squadra 
deve intraprendere per in-
seguire il difficile obiettivo 
della salvezza.
Finalmente prende in 
mano le redini di questa 
squadra. Ci racconta 
come siete arrivati alla 
decisione di affidare a 
lei la panchina?
Innanzitutto, devo ringra-
ziare il presidente Farina-
ro e la società per la fidu-
cia accordatami. L’idea è 
nata da una attenta ana-
lisi  da parte dello staff e 
della dirigenza di provare 
a cambiare qualcosa per 
trovare una quadra giu-
sta, utile a spronare i ra-
gazzi a fare meglio e tro-
vare in questo momento 
non facile quella fiducia di 
cui hanno bisogno.
Dopo la sconfitta di Rie-
ti la classifica è sempre 
più negativa. Quanto è 
difficile tenere la squa-
dra sul pezzo in un mo-
mento del genere?
In momenti come questi 
c’è solo una strada da 
percorrere, continuare a 
lavorare sodo in palestra 
e avere fiducia nelle pro-
prie idee, consapevoli che 
il lavoro è l’unico strumen-
to utile per uscire da que-
sta crisi e trovare quanto 
prima una vittoria che 
possa dare morale e fidu-
cia. Chiaramente siamo 
consapevoli della nostra 

posizione attuale in clas-
sifica e responsabilmente 
consci, come ti dicevo, 
che per provare a risalire 
dobbiamo essere sul pez-
zo sempre e lavorare con 
determinazione e grande 
motivazione.
Dal punto di vista tatti-
co ha in mente qualche 
cambiamento sostan-
ziale o, almeno per il 
momento, vuole ripar-
tire da quanto fatto dai 
suoi predecessori fino-
ra?
In questo momento è im-
portante provare a dare 
continuità al lavoro svolto 
finora, abbiamo aggiun-

to poche cose utili e che 
possano apportare sicu-
ramente un miglioramen-
to ulteriore al nostro gio-
co. L’idea è sicuramente 
quella di fare le cose in 
modo efficiente e con-
creto, curando i dettagli e 
provando ad offrire solu-
zioni che possano esalta-
re il gioco di squadra e le 
caratteristiche individuali 
dei nostri ragazzi. 
Dal punto di vista per-
sonale come è diven-
tare capo allenatore di 
una squadra dopo tanto 
tempo “dietro le quin-
te”?
Sono Casertano, ho gio-

cato nel settore giovanile 
della Juvecaserta di cui 
sono sempre stato tifoso, 
quindi ti lascio immagi-
nare l’emozione, la gra-
tificazione ed il grande 
senso di responsabilità 
che avverto nel ricoprire 
un ruolo così importante. 
Per questo devo ringra-
ziare il Presidente Fari-
naro e il Ds Gentile per la 
fiducia nei mie confronti. 
Chiaramente il ruolo di 
capo allenatore comporta 
responsabilità importanti 
che ho deciso di assu-
mermi perché credo fer-
mamente nella squadra 
e nel progetto che stiamo 
portando avanti.
Ci presenta la prossima 
partita contro Crema?
Con Crema sabato ci 
aspetta sicuramente una 
partita importante, sap-
piamo di giocare contro 
una squadra giovane, di 
talento, che del dinami-
smo e dell’atletismo ne fa 
il suo marchio di fabbrica. 
Squadra ben strutturata, 
che può essere pericolo-
sa sia dal perimetro che 
nel pitturato.

Emanuele Terracciano
Pallacanestro Fiorenzuola 1972

Pallacanestro Sant’Antimo
Del Fes Avellino

Libertas Livorno 1947
Bakery Basket Piacenza

Virtus Arechi Salerno
PAPERDÌ JUVECASERTA 2021

Pallacanestro Crema
Pall. Aurora Desio 94

Fulgor Omegna
Sae Scientifica Legnano

NPC Rieti Sporthub
Montecatini Terme Valdinievole

Pallacanestro Montecatini
Pielle Livorno

Basket Golfo Piombino
Virtus Cassino

Brianza Casa Basket 2022
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Giovanni Bo (Confindustria Turismo): 

L’aeroporto di Grazzanise
straordinario volàno per lo sviluppo

“Trovo molto significati-
vo il rinnovato interesse 
per l’apertura al traffico 
civile dell’Aeroporto di 
Grazzanise: il dibattito, 
però, va allargato oltre la 
dimensione di alternati-
va allo scalo napoletano 
di Capodichino, ma va 
messo in funzione anche 
e soprattutto di una logi-
ca di sviluppo integrata 
sul fronte del turismo e 
della valorizzazione del 
sistema industriale del-
la Terra di Lavoro”. A di-
chiararlo è Giovanni Bo, 

presidente di Confindu-
stria Caserta, che invita 
politica e istituzioni a 
inserire le opportunità 
offerte dall’aeroporto 
militare casertano in 
una prospettiva sistemi-
ca che punti al rilancio 
dell’area settentrionale 
della Campania.
Lo scalo di Grazzanise 
fu in passato già preso 
in considerazione come 
aeroporto al traffico ci-
vile, prima con un’inte-
sa tra l’allora presidente 
della Regione Campania 

Antonio Bassolino e il mi-
nistro dei trasporti per la 
realizzazioni di infrastrut-
ture civili, finalizzato a 
decongestionare Capodi-
chino; poi, con un accor-
do nel 2009 sottoscritto 
dall’allora ministro alla 
Difesa Martino del Gover-
no Berlusconi con ENAC, 
ministero dei Trasporti e 
Regione Campania per 
la gestione del traffico di 
linea. 
L’idoneità e l’operatività 
della pista trovarono ri-
scontro nel precedente 
del 1992, quando Graz-
zanise ospitò, dal 2 al 
15 novembre, il traffico 
dell’aeroporto di Napoli 
interessato dai lavori di 
rifacimento del manto 
d’asfalto della pista.
Tuttavia, nel 2013, du-

rante il governo Monti, 
il Piano nazionale per lo 
sviluppo aeroportuale cu-
rato da Corrado Passera 
ha eliminato l’aeroporto 
tra gli scali dell’aviazione 
civile italiana.
“Lo scalo di Grazzanise 
– continua Giovanni Bo 
– è al centro di un im-
portante sistema viario 
che consente veloci in-
terconnessioni non solo 
con Caserta, Napoli e gli 
altri principali centri della 
Campania, ma anche con 
il Basso Lazio ed il Moli-
se. Per questa ragione 
vedo la sua apertura al 
traffico civile un’iniziati-
va di primaria importan-
za per alimentare non 
solo i progetti di rinasci-
ta del Litorale Domizio, 
raggiungibile dallo scalo 

in pochi minuti, ma an-
che di un’ampia fascia 
dell’interno che va dai 
principali attrattori cultu-
rali e ambientali di Terra 
di Terra di lavoro, dalla 
Reggia di Caserta e Car-
ditello a parchi di Rocca-
monfina e del Matese, a 
aree di grande interesse 
turistico quali i Campi 
Flegrei, Formia, Gaeta e 
il Molise”.
In tal senso il suggeri-
mento del presidente di 
Confindustria Turismo 
Caserta è per un traffi-
co incoming di vettori 
charter e low cost, che 
alimenterebbero anche 
un sistema di outgoing 
per un’ampia utenza non 
solo casertana.
Lo sviluppo di Grazzanise 
può trovare anche un va-

lido supporto come scalo 
cargo al servizio dell’in-
dustria non solo della 
Terra di Lavoro ma per 
un’ampia part del Mezzo-
giorno, dove sono assen-
ti aeroporti specializzati 
nel traffico merci: “pen-
so non solo alla grande 
industria manifatturiera 
di Caserta e della sua 
provincia – conclude Gio-
vanni Bo – ma anche alle 
nostre produzioni tipiche, 
come la mozzarella di 
Bufala Dop, altamente 
deperibili, che necessita-
no di un sistema di logi-
stica e trasporto valore. 
Tutte caratteristiche che 
farebbero di Grazzanise 
uno scalo idoneo anche 
per queste esigenze”.

La Scuola di Ballo “Centro Internazionale 
Danza“ di Mina Marzullo ha portato in sce-
na dal 27 al 30 Novembre ai Teatro Eduar-
do de Filippo di Arzano e il Teatro Italia di 
Acerra lo Spettacolo/ Musical “ Cioccolata 
Per Due “ scritto dalla Prof. Angela Esposi-
to , le Coreografie di Roberta La Rocca , la 
Partecipazione Straordinaria di Enzo Pau-
dice e con  la Regia di Ottavio Buonomo .
ad accompagnare i seguenti in scena c’e-
rano i Ballerini : 

Salvatore ,Giuseppe ,  Maria Luisa 
, Sara , Alexandra , Camilla , Irene , 
Ilaria e gli Attori giovani Christian ed 
Emmanuele. 
Hanno portato in scena un tema che ad 
oggi è molto attuale quello del bullismo 
e cyberbullismo che è presente nella vita 
soprattutto dei giovani.L’ obiettivo è quello 
di dare un messaggio sociale  indirizzando 
la nuova generazione ad un comporta-
mento migliore.

PRO LOCO SAN NICOLA LA STRADA

Concorso natalizio “il presepe in casa”
Per le prossime festività 
natalizie, la Pro Loco di San 
Nicola la Strada, bandisce 
ed organizza, come tanti 
anni fa, il concorso “il pre-
sepe in casa”.
La partecipazione è aperta 
a tutti, il concorso si divide 
in due sezioni, una riser-
vata ai presepi di grandi 

dimensioni ed una seconda 
a quelli piccoli, ovvero tra-
sportabili.
Per partecipare ed iscriver-
si, dichiarando il proprio 
consenso a far accedere 
nella propria abitazione, i 
componenti della giuria del 
concorso per fotografare il 
presepe, bisogna inviare 
una mail al seguente indi-
rizzo: prolocosannicolals@
libero.it,  indicando nome 
e cognome (in particolare 
quello riportato sul cito-
fono) indirizzo preciso di 
casa, numero di telefono 
per contatti e mail di pre-
ferenza per ricevere even-
tuali comunicazioni.
Per i presepi in casa, quel-
li di grandi dimensioni e 

non trasportabili, nei giorni 
20-21-22 e 23 dicembre 
2023 dalle ore 17 alle 20, 
due soci della Pro Loco, 
componenti la giuria in 
compagnia del fotografo 
professionista Pino Pasqua-
riello (con studio in piazza 
Parrocchia 7 a San Nicola 
la Strada), si recheranno 
presso le abitazioni dei cit-
tadini che avranno mani-
festata la loro intenzione a 
partecipare al concorso, in-
viando la mail come sopra 
descritto, per fotografare il 
manufatto natalizio.
Il presepe sarà fotografato 
e le foto saranno esposte 
dalle ore 9 del 28 dicembre 
fino alle 20 e dalle 9 del 
mattino del giorno succes-

sivo fino alle 18, quando 
nel salone borbonico in 
piazza Municipio 14 a San 
Nicola la Strada, si svolge-
rà la manifestazione con-
clusiva con la cerimonia di 
premiazione delle due se-
zioni del concorso riservato 
ai presepi, quelli di grandi 
dimensioni ed i trasporta-
bili.
I presepi trasportabili sa-
ranno esposti come le foto 
di quelli di grandi dimensio-
ni e  saranno visibili a tutti 
i coloro che interverranno.
Il trasporto dei presepi 
dall’abitazione dei parteci-
panti al salone borbonico in 
piazza Municipio 14 sarà a 
cura dei proprietari.

CIOCCOLATA PER DUE
Centro Internazionale Danza di Mina Marzullo
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TRASPORTO E SMALTIMENTO 
RIFIUTI PERICOLOSI E NON

IMPRESA DI PULIZIE
GIARDINAGGIO

NOLEGGIO PIATTAFORMA AEREA
SMALTIMENTO INERTI

ISPEZIONE FOGNATURE CON VIDEOCAMERA

INTERMEDIAZIONE E COMMERCIO DEI RIFIUTI
ESPURGHI

TRASPORTO ACQUA POTABILE
BONIFICA AMIANTO

DISINFESTAZIONI - DERATTIZZAZIONI
MANUTENZIONI EDILI

NOLEGGIO CASSONI DA NC 3 A MC 30

SE SI POTESSE DONARE LA LUCE 
E LA BELLEZZA, TU LO FARESTI?

immagino possa venirmi 
rivolta. Agli adulti rega-
late poesie: Wislawa 
Szymborska, Franco 
Arminio, Antonia Poz-
zi, Rupi Kaur, Marian-
gela Gualtieri, Erri de 
Luca, Patrizia Caval-
li, Alda Merini, Emily 
Dickinson, Michele 
Mari, Pedro Salinas, 
Costantinos Kavafis, 
un elenco rigorosamen-
te in ordine sparso e in-
completo. Regalate poe-
sie, così che la bellezza 
si diffonda e la luce torni 
a risplendere. Regala-
te poesie, agli amici, ai 
genitori, non solo all’a-
more della vostra vita, 
anche a docenti e col-
leghi, alla clientela, agli 
assistiti. Regalate poesie 
perché la poesia guari-

sce, cura, sublima. E se 
proprio non ce la fate a 
non regalare panettoni 
e bottiglie di spumante, 
se non potete sottrarvi 
dall’acquisto di gioielli 
e accessori vari, almeno 
a voi stessi offrite una 
poesia che vi ricordi che 
siete già in possesso del 
dono più grande in as-
soluto: la vostra stessa 
vita. Lungi da me ogni 
intento paternalistico o 
pseudo-religioso. Il mio 
è solamente fantasticare 
sull’ipotesi che si possa-
no contrastare le brut-
ture del mondo con un 
po’ di semplice e poetica 
bellezza. 
Buona luce e tanta bel-
lezza a tutti voi

Iolanda Falanga

ho immaginato che do-
narsi vicendevolmente 
la luce, potesse essere 
un buon proposito per 
questo Natale. Ciò che 
per me è sempre fonte 
di illuminazione sono i 
libri. Eccovi alcune mie 
proposte per bambini e 
ragazzi: “La cosa più im-
portante” di Antonella 
Abbatiello; “Ti voglio 
bene anche se” di Debi 
Gliori. “Pezzettino” di 
Leo Lionni; “La grande 
fabbrica delle parole” di 
Agnès de Lestrade; 
“Ascolta il mio cuore” di 
Bianca Pitzorno; “Anna 
dai capelli rossi” di L.M. 
Montgomery; “L’ulti-
mo libro dell’universo” 
di Rodman Philbrick; 
“Eragon” (e seguenti) di 
Christopher Paolini; 
“Cronache del mondo 
emerso” di Licia Troi-
si; la trilogia di “Queste 
oscure materie” di Phi-
lip Pullman. Per quanto 
riguarda le letture per 
bambini, ciò che con-
ta è leggere insieme, 
non potete immagina-
re il potere della lettura 
condivisa e il legame 
che si riesce a costruire 
mentre si sfogliano pa-
gine illustrate dei libri 
per l’infanzia. E per gli 
adulti? La domanda che 

Natale si avvicina, ave-
te pensato già ai regali? 
Sono certa che le lette-
re a Babbo Natale dei 
bambini daranno molti 
spunti, io però approfitto 
per darvi qualche sug-
gerimento e stimolare 
nel caso una riflessione. 
Anzi, mi farebbe proprio 
piacere sapere cosa ne 

pensate. Non sto qui a 
tirar su una filippica sul 
consumismo, la superfi-
cialità, la perdita dei va-
lori di una volta, perché 
è cosa di cui ci lamentia-
mo tutti, ma alla fine ci 
adeguiamo tutti al siste-
ma, facendoci prendere 
dall’ansia dei regali, de-
gli addobbi, delle cene 

Via Acquaviva - Caserta - Tel. 347 5990748

PANE CASERECCIO
A LIEVITAZIONE NATURALE

il tuo pane quotidiano

�sco�sco

ANNO NUOVO, NUOVI SCONTI,
ARRIVA IL BLACKFRIDAY

Ci siamo! La Regione 
Campania ha finalmente 
dato il proprio via libera, 
confermando la data d’i-
nizio dei tanti attesi saldi 
invernali, l’appuntamen-
to che al principio di ogni 
nuovo anno consente di 
accedere a diversi sconti 
ed offerte vantaggiose. In 
seguito alle abituali con-
sultazioni con i sindacati 
di riferimento sono quindi 
state fissate le date, i tem-
pi e le metodologie da se-

guire per lo svolgimento di 
quello che è un vero e pro-
prio evento per gli italiani. 
Chiaramente, oltre alle di-
scussioni sul tema ‘saldi’, 
si è parlato in generale dei 
commercianti e della crisi 
che sta colpendo alcuni 
settori del commercio, 
nonché della necessità 
di un intervento da parte 
delle autorità di compe-
tenza. Senza dubbio, no-
nostante i problemi siano 
tanti, il più grande resta 

far fronte ai costi di gestio-
ne che gravano sulle spal-
le di chi appunto gestisce 
un’attività di questo tipo, 
per non parlare tra l’altro 
della mancanza di servizi 
ed assistenza. Ci sareb-
bero quindi molte cose da 
fare riguardo all’andamen-
to del commercio, per fare 
in modo non solo di favori-
re i commercianti, ma an-
che di spronare e suppor-
tare la nascita e crescita 
di nuove imprese e nuovi 
imprenditori. Del resto è 
risaputo che la categoria 
suddetta rappresenta una 
grande fetta di spina dor-
sale dell’economia Cam-
pana e Nazionale, con 
un occhio di riguardo alle 
piccole e medie imprese 
(che rappresentano il 90% 
delle attività commerciali 
del settore sul territorio).  
Comunque sia, tornando 
alla data di inizio degli 
sconti (che contravvenen-
do alle regole del buon 
giornalismo riportiamo 
qui, in fondo all’articolo), 
la Giunta presieduta dal 
governatore Vincenzo De 
Luca ha deliberato che 
questa è fissata (con ri-
ferimento alla stagione 
invernale 2023/2024) al 
05.01.2024, col protrarsi 
del periodo dei saldi poi 
fino a Marzo. Fate e fac-
ciamo però attenzione alle 
truffe, a quei negozi che 
spacciano i loro capi per 
ciò che non sono e vendo-
no prodotti fuori moda e 
fuori budget (tutt’altro che 
scontati), a fronte di tan-
tissimi commercianti che 
invece affrontano questo 
periodo in modo corretto 
ed onesto. Piena fiducia 
ma occhi aperti!

Riccardo Russo

e di tutte quelle azioni 
esteriori che ci impedi-
scono, o forse ci salvano, 
dal guardarci dentro. In 
tutta coscienza non cre-
do nemmeno sia giusto 
o opportuno dissertare 
sullo spirito natalizio, sul 
suo significato profondo, 
sul significato che ha per 
ciascuno di noi, però una 
piccola cosa vorrei dir-
la: al di là di ogni credo, 
questa festività cade nel 
periodo più buio dell’an-
no, in cui il numero di 
ore di luce è inferiore a 
quelle di oscurità; cele-
briamo proprio questo 
ritorno della luce, questa 
riemersione dalle pro-
fondità della terra, come 
un germoglio; ritornia-
mo a vederci meglio, a 
distinguere con mag-
giore nitidezza. Quindi, 
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Via Ruta, Caserta -t. 0823 355857

Il 24 è il 31 DicembreIl 24 è il 31 Dicembre
Vi aspettiamo Vi aspettiamo 
per un brindisi speciale per un brindisi speciale 
con vini speciali con vini speciali 
al Caffè San Giovanni al Caffè San Giovanni 
via Crispo n22 Casertavia Crispo n22 Caserta

Marcianise. E’ stato un gran-
de successo l’evento “Stop 
alla violenza: il rispetto e’ la 
chiave” organizzato dal Liceo 
“ Federico Quercia”,  guidato 
dal Dirigente Scolastico Dott. 
Diamante Marotta,  e svolto-
si mercoledi’  29 novembre 
2023,  nell’Aula Magna dell’i-
stituto, a partire dalle ore 
10.30, per celebrare  la Gior-
nata Internazionale contro la 
Violenza alle Donne.
Un incontro -dibattito  sul-
la violenza,  coinvolgente 
ed emozionante, ma anche  
farcito da dati oggettivi e 
da analitica disamina  del 
fenomeno del femminicidio,  
durante il quale gli allievi 
del prestigioso Liceo hanno 
avuto la possibilita’ di con-
frontarsi con il Prefetto di 
Caserta, S.E. Dott.  Giusep-
pe  Castaldo, oltre che con il 
Sindaco di Marcianise,  Dott.
Antonio Trombetta,  e con la 
Giornalista Dott.ssa Marilu’ 
Musto, Componente della 
Commissione Pari Opportuni-
ta’ dell’Ordine dei Giornalisti 
della Campania.
Ad accogliere gli illustri ospiti 
, il Dirigente Scolastico Dia-
mante Marotta ed il Collabo-
ratore Vicario Prof. Pasquale 
Delle Curti.
Folta e gremita di studenti 
e  docenti l’Aula Magna del 
Liceo “ Federico Quercia” : ol-
tre cento persone che atten-
devano   la parole del Prefetto 
Castaldo, il “ rappresentate 
del Governo e dello Stato”,  
sul tema del “ femminicidio”,  
quello che il  Presidente della 
Repubblica Sergio Mattarella 
ha definito “ una vera e pro-
pria barbarie sociale”.
Queste le classi presenti 
nell’Aula Magna del “  Quer-
cia”: 3 A- 4A- 5A-5D-5M-
5N-3L-3Q, ognuna di esse 
accompagnata dai propri 
docenti.
Presenti, altresi’, le le docen-
ti che hanno curato il pro-
getto “ Stop alla violenza”, 
ovvero le Proff.Giovanna 
Paolino,Angela Romano e Ire-
ne Cecere,oltre che i tecnici 
audio del Liceo “ Quercia” 
Sigg Nicola Capasso e Rober-
to Amoruso.
All’interno dell’Aula Magna, 
una suggestiva mostra di arti 
visive realizzata per l’occasio-
ne dagli studenti  del “ Quer-
cia” sul tema della violenza 
e, in particolare, sul tema del 
femminicidio.
Tutti gli  allievi, impeccabili in 
abito nero , hanno accolto il 
Prefetto Castaldo, il Sindaco 
Trombetta e la Giornalista 

LICEO “ FEDERICO QUERCIA”  - MARCIANISE

“STOP ALLA VIOLENZA: 
IL RISPETTO È LA CHIAVE”

Marilu’ Musto indossando un 
braccialetto di raso rosso, 
caratterizzato da un nodo,e  
realizzato dagli studenti delle 
classi quinte.
“  Il nodo serve per ricordare 
-hanno dichiarato i ragazzi 
del “ Quercia”- Quando noi 
facciamo il nodo ad un laccio 
vuol dire che dobbiamo ricor-
darci di fare qualcosa. E cosi’ 
questo filo rosso annodato 
esiste per ricordarci sempre, 
e non solo oggi, che la vio-
lenza va fermata,evitata e 
prevenuta in tempo”.
Dopo i saluti istituzionali ,  
Diamante Marotta ha dato la 
parola alla studentessa Ales-
sia Colella- classe 5 A -  che 
ha portato ai relatori il salu-
to di tutta la comunita’ dei 
“ Querciani” ed  ha letto, in 
maniera superba, un monolo-
go, realizzato dagli stessi stu-
denti, nel quale si sono tocca-
ti vari aspetti della tematica 
del femminicidio , da quello 
normativo -giudiziario - casi 
Melania Rea  e Tiziana Can-
tone- a quello affettivo- sen-
timentale, passando anche 
per le interpretazioni date 
dalla cinematografia alla on-
nipotenza del “ maschio sulla 
femmina”.
A legare gli interventi dei 
relatori la domanda , forse 
non tanto scontata, presen-
te nel monologo di Alessia 
Colella e che Marilu’ Musto 
ha perspicacemente girato ai 

presenti,ovvero: “ Che cosa 
e’ l’amore ?”. 
““Quando parliamo di vio-
lenza, non parliamo d’amore 
-  ha affermato  Diamante 
Marotta-  e questo  dato spie-
ga   fatti legati a fenomeni di 
violenza sulle donne, nelle 
quali si verifica una tendenza 
a metterli in relazione, anche 
verbalmente, con il concetto 
il amore, quasi ad attenuarne 
la gravità. Come cittadini  ed 
educatori invitiamo  i nostri 
ragazzi ad avere maggiore 
attenzione e consapevolezza 
verbale sul tema e ad affran-
care ogni atto di violenza dal 
concetto di amore, per una 
corretta comunicazione nel 
rispetto e a tutela di tutte le 
donne, vittime o potenzia-
li tali. Le discriminazioni di 
genere, gli stereotipi sulle 
donne radicati nel substrato 
socio-culturale, la divisione di 
ruoli e l’esistenza di relazioni 
di potere disuguali tra don-
ne e uomini sono fattori che 
costringono la donna a per-
manere in una condizione di 
subalternità in cui si alimenta 
il ciclo della violenza. I fem-
minicidi sono pertanto gesti 
estremi di violenza che sot-
tendono una realtà comples-
sa di oppressione, di disugua-
glianze, di abusi, di violenza 
e di violazione sistematica 
dei diritti delle donne.”.
Riguardo al tema  della vio-
lenza  e, in particolare , al 
femminicidio, il Prefetto Ca-
staldo ha sottolineato l’im-
portanza che, oltre l’azione 
della magistratura e delle 
forze dell’ordine, si debbano 
implementare  le iniziative, 
educative, culturali e socia-
li  facendo rete tra tutte le 
istituzioni. “Non esistono ri-
sposte semplici alla esigenza 
di arginare le manifestazioni 
di violenza servono risposte 
olisitiche e di sistema”, ha 
detto. “Dobbiamo saper agire 
su più livelli. Le specifiche at-
tività di prevenzione e repres-
sione  devono saldarsi con 
investimenti socio culturali 
contro la violenza  e contro le  
condizioni che la alimentano, 
I Comuni hanno un ruolo im-
portante sul terreno della in-

dividuazione delle situazioni 
più difficili .Va poi valorizzata 
la capacità del mondo della 
scuola di rafforzare l’inclusio-
ne sociale, integrando e so-
stenendo ulteriormente l’im-
pegno e le progettualità”.I 
femminicidi, uno degli aspetti 
più oscuri e dolorosi della no-
stra società, e non solo, rap-
presentano una tragica realtà 
che richiede l’attenzione di 
tutti noi. Si tratta dell’uccisio-
ne sistematica e deliberata di 
donne basata sul genere, e 
si manifesta in molte forme 
e circostanze non solo in Itali
“Le statistiche dei femminici-
di - ha continuato Marilu’ Mu-
sto- sono allarmanti. In molte 
parti del mondo, le donne 
sono uccise semplicemente 
perché sono donne. Questo 
può avvenire in contesti fami-
liari, relazionali, o addirittura 
come risultato di violenza di 
genere diffusa. Ogni anno, 
migliaia di donne perdono la 
vita a causa di questa vio-
lenza. Questo non è solo un 
problema di un paese o di un 
continente, ma un problema 
globale che richiede una ri-
sposta globale. La misoginia, 
la disuguaglianza di genere, 
la cultura dell’oppressione 
e la mancanza di rispetto 
per i diritti delle donne sono 
solo alcune delle cause che 
alimentano questa violenza. 
In molte società, le donne 
sono ancora considerate infe-
riori agli uomini, una visione 
distorta che giustifica e per-
petua questi atti orribili. Una 
delle chiavi per porre fine ai 
femminicidi è un cambia-
mento culturale profondo”.
 “ I Comuni -ha continuato 
il Sindaco Trombetta-  sono  
chiamati a far sentire la pro-
pria  voce contro i femmini-
cidi e contro la cultura che li 
genera, ma sono chiamati so-
prattutto ad assumersi preci-
se e concrete responsabilità. 
E questo riguarda in primo 
luogo le istituzioni, a ogni li-
vello, e noi sindaci che siamo 
da sempre il volto dello Stato 
più vicino ai cittadini.Tante 
donne vittime di minacce e 
di abusi si rivolgono alle am-
ministrazioni locali e alle loro 

strutture per ricevere asilo, 
protezione, aiuto. Quella dei 
centri antiviolenza è la forma 
di sostegno più importante, 
perché è la più vicina, imme-
diatamente disponibile, più 
capace di comprendere e di 
accogliere. Ed è per questo 
che oggi sentiamo il dovere 
di dire ad alta voce che  lo 
Stato, anche a livello locale, 
deve  continuare ad impe-
gnarsi, e sempre di piu’, per 
le donne vittime di violenza 
e a rischio di femminicidio  
di fronte alla dimensione del 
dramma che viviamo”.
Tantissime le domande, sul 
tema della violenza e del 
femminicidio   che i giovani 
del “Quercia” hanno posto   e 
alle quali il Prefetto  Castaldo, 

il Sindaco Trombetta e  Ma-
rilu’ Musto hanno risposto in 
modo esaustivo  in un clima 
di sereno  scambio,  inclusivo 
ed interattivo 
Al termine dell’evento, i ra-
gazzi hanno omaggiato  cia-
scuno degli illustri ospiti con 
un’opera visiva simbolo  della 
lotta al  femminicidio - realiz-
zata dagli stessi studenti del “ 
Quercia” - e con composizioni 

floreali natalizie. A sua volta  
Marilu’ Musto ha donato al 
Liceo di Diamante Marotta un 
quadro con simboli contro la 
violenza alle donne.
Durante  l’intera manifesta-
zione  gli studenti  hanno per-
cepito, in maniera profonda, 
la presenza dello Stato :  al 
“Quercia” ,dunque,  per  ce-
lebrare la giornata internazio-
nale contro la violenza, si e’ 
parlato d’amore, quel senti-
mento  che nasce dalla sere-
na riflessione e dalla pacata 
condivisione di valori umani, 
che ti spinge ad affrontare le 
sfide piu’ dure della vita sa-
pendo che nessuno puo’ farti 
del male perche’ non sarai 
mai solo. 
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SAN NICOLA LA STRADA (CE)

LA FARMACIA COMUNALE EFFETTUA ORARIO 
CONTINUATO dalle ore 08.30 alle ore 20:00.

LA DOMENICA (se di turno) e festivi 08:30-13:00 - 16:00-
20:00

CONSULENZE IN FARMACIA
 13 OTTOBRE – Giornata di prevenzione GRATUITA dell’osteoporosi M.O.C. - 09:00-

12:30 / 15:00-19:00;
 18 OTTOBRE – 09:00-13:00, TEST A PAGAMENTO: Intolleranza alimentare, Glicemia e 

Colesterolo, Tricliceridi;
 19 OTTOBRE – 09:00-13:00 - Test dell’Udito GRATUITO;
 23 OTTOBRE – Giornata dedicata a THERMACARE, FASCE AUTORISCALDANTI-

CONTRO I DOLORI MUSCOLARI E DELLE ARTICOLAZIONI;
 27 OTTOBRE – GIORNATA LASER A PAGAMENTO;
 6 NOVEMBRE – 09:00-12:30 / 15:00-19:00 - Giornata GRATUITA di prevenzione 

dell’INSUFFICIENZA VENOSA.

 
INCO.FARMA SPA FARMACIA COMUNALE SAN NICOLA LA STRADA

VIA LE TAGLIE 11-13 81020 SAN NICOLA LA STRADA (CE)
Tel/Fax:0823.459147 e-mail:comunalesnicola@incofarma.it Pec:farcomsnicola@pec.it

 

SAN NICOLA LA STRADA (CE)
LA FARMACIA COMUNALE EFFETTUA 

ORARIO CONTINUATO 
dalle ore 08.30 alle ore 20:00.

LA DOMENICA (se di turno) 
e festivi 08:30-13:00 - 16:00-20:00 

ECCO LE NUOVE STAZIONI 
METEO AMBIANTALI 
COMUNALI. GIOVANNI VARRIA-
LE, CONSIGLIERE COMUNALE 
DELEGATO ALLA DIGITALIZZA-
ZIONE: “NUOVE TECNOLOGIE 
DI MONITORAGGIO 
METEOROLOGICO PER 
AFFRONTARE IL CAMBIAMENTO 
CLIMATICO”
“Le stazioni meteo am-
bientali comunali - dichiara 
Giovanni Varriale, Consi-
gliere Comunale delegato 
alla digitalizzazione - rive-
stono un ruolo cruciale nel-
la gestione e monitoraggio 
delle condizioni atmosferi-
che a livello locale”. Ecco 
perché l’Amministrazione 
Comunale, guidata dal Sin-
daco Vito Marotta, ha deci-
so di dotarsi e di allestire, 
in collaborazione con il 
Nucleo Comunale di Prote-
zione Civile, questo nuovo 
meccanismo digitale che 
fornisce dati accurati sulle 
condizioni atmosferiche 
locali, inclusi temperatura, 
umidità, velocità del vento 
e precipitazioni. Tali infor-
mazioni, infatti, saranno 
essenziali per la pianifica-
zione delle attività quoti-
diane e la gestione di situa-
zioni di emergenza. Inoltre, 
i dati forniti dalla stazione 
meteo, recentemente 
montata presso i piani alti 
del Palazzo Comunale, del 

Civico Cimitero, nonché 
presso la sede del Coman-
do di Polizia Municipale, 
saranno una risorsa pre-
ziosa per le decisioni della 
comunità, inclusa la pro-
grammazione delle attività 
all’aperto e la manutenzio-
ne delle infrastrutture. Ma 
vi è di più! “La presenza di 
una stazione meteo offre 
anche opportunità edu-
cative - continua Varriale 
- coinvolgendo la comuni-
tà nella comprensione dei 
cambiamenti climatici e 
nell’adozione di compor-
tamenti più responsabili”. 
Quindi, la nuova stazione 
digitale meteo ambientale 
comunale rappresenta un 
passo avanti nel settore 
della digitalizzazione, in 
questo caso volta alla pro-
mozione della sicurezza, 
della sostenibilità e della 
consapevolezza ambienta-
le a livello locale. I relativi 
dati saranno, a breve, ac-
cessibili e consultabili da 
tutti attraverso il portale 
istituzionale dell’Ente.                             

VIA SABA, UN’ALTRA BUCA 
DA SISTEMARE 
Una rubrica, la nostra, de-
dicata questa settimana, 
in particolare, ad alcune 
delle strade della zona. Un 
disastro! Nei giorni scorsi 
un cittadino ci ha segna-

lato la presenza di un’altra 
buca, una delle tante, che 
periodicamente compaiono 
lungo le strade di San Nico-
la. Ci ha parlato di un ce-
dimento della strada, con 
la presenza di una buca di 
una ventina di centimetri di 
diametro, sotto la quale ci 
sarebbe del vuoto. Parlia-
mo di via Saba, una delle 
traverse di via Da Vinci. Gi-
riamo, dovrebbe anche già 
essere stato fatto, il tutto a 
chi di competenza affinché 
si intervenga per porre ri-
medio al problema.                                                                                                                                       

VIA DA VINCI, CAMBIATO SENSO 
DI MARCIA LUNGO ALCUNE DELLE 
TRAVERSE 
Da qualche settimana è 
stato cambiato il senso di 
marcia di alcune delle tra-
verse che si collegano a via 
Da Vinci. La prima strada in 
questione è via Saba, stra-
da tragicamente nota per 
l’incidente dei mesi scorsi, 
costata la vita ad un ragaz-
zino che procedeva in bici-
cletta. Non è più possibile 
sbucare lungo via Da Vinci, 
ma solo entrarvi. Discorso 
inverso per la strada che 
sbuca in prossimità del bar 
Da Vinci, non è più possibi-
le accedervi da via Da Vinci 
ma solo accedervi. Il tutto 
anche per evitare perico-
losi attraversamenti che, 
in alcune occasioni, hanno 
contribuito a degli incidenti 
stradali.                                                                                                                                       

VIA APPIA SECONDO TRATTO, IL 
PROBLEMA DI UNA STRADA DA 
SEMPRE IN BALIA DELL’INCURIA                                                                                                                                    
La pioggia di qualche gior-
no ha contribuito a rendere 
ulteriormente problema-
tico l’attraversamento di 
Via Appia, secondo trat-
to. Si tratta di un tratto di 
strada che non viene rifat-
to da tempo immemore, 
qualche anno fa il Comune 
di San Nicola contribuì al 
rifacimento di alcuni tratti, 
qualche decina di metri di 
asfalto. E’ forse arrivato il 
momento di una soluzione 
stabile. La competenza è 
del Comune di San Nicola, 
ma si tratta di una strada 
ad alto scorrimento, lun-
go la quale passano auto, 
moto e, molto più spesso 
che su altre arterie, i ca-
mion. E’ ancora sosteni-
bile che il Comune di San 
Nicola provveda da solo 
alla sistemazione di questa 
importantissima strada di 
collegamento? Nel caso si 
provveda, in caso contrario 
si potrebbero coinvolgere 
gli altri comuni, ed anche 
la Provincia, ammesso che 
il disastro di una riforma 
vergognosa non ne abbia 
intaccato del tutto l’effi-
cienza, per giungere ad 
una soluzione che i cittadini 
attendono da anni.                                                                                                                                           

SU VIA APPIA ANTICA UN 
SILENZIO STOMACHEVOLE                                                                                                                                   
Mesi e mesi di chiusura e di 
interruzione di lavori per ri-
trovarsi con una strada pra-

ticamente impercorribile. 
Parliamo di via Appia An-
tica, strada lungo la quale 
delle vere e proprie vo-
ragini fanno bella mostra 
da anni. Si sperava che i 
lavori dei mesi scorsi po-

tessero portare ad una so-
luzione, ed invece niente.  
Si è cercato di tamponare 
con qualche mezzo metro 
di asfalto ma a poco è ser-
vito. Lungo questa strada 
ci si deve raccomandare 

l’anima, soprattutto quella 
della macchina sulla quale 
si viaggia. Per non parlare 
delle moto. Il tutto in una 
indifferenza contrassegna-
ta da un silenzio totale. 
Bene, bravi. Bis!

TORNEO CINTURE REGIONALI, MIGLIOR PUGILE 
IL SANNICOLESE GIUSEPPE RAFFAELE                                                                                                                                        
Un torneo, quello delle cin-
ture regionali junior dello 
scorso 19 novembre al Pa-
latenda di San Prisco, che 
ancora una volta ha fatto 
registrare un successo di 
partecipanti e di pubblico. 
Organizzato dalla Tifata 
boxe ‘Prisco Perugino’, ai 
nastri di partenza ha visto 
una nutrita partecipazio-
ne della sezione giovanile 
Fiamme Oro Caserta, pre-
sente con sei atleti, uno dei 
quali ha però combattuto 
fuori torneo. Tra i prota-
gonisti, ancora una volta 
così come accaduto nei 
numerosi tornei ai quali ha 
preso parte, Fabio Coppola. 
Per lui una meritatissima 
medaglia d’argento, dopo 
una finale condotta sul filo 
dell’equilibrio e persa di 
stretta misura nella catego-
ria dei 54 kg. Si aggiudica 
la cintura regionale France-
sco di Spazio, categoria 63 
kg, la cui crescita tecnica 
e sportiva appare continua 
ed esponenziale. Altra bel-
la affermazione anche per 
Francesco Savarese, cate-
goria 66 chili, che dopo una 

semifinale vinta con grande 
determinazione contro un 
validissimo avversario; ha 
vinto la finale per assenza 
dell’avversario, portando a 
casa la prestigiosa cintura 
regionale. Negli 80 kg la 
grande prova di Giuseppe 
Raffaele, per lui migliora-
menti costanti e notevoli, al 
punto che si è aggiudicato 
anche il premio come mi-
glior pugile della manifesta-
zione, con grande soddisfa-
zione del maestro Perugino 
che lo ha personalmente 
premiato. Un orgoglio per le 
Fiamme Oro ma anche per 
la città di San Nicola la Stra-
da, la cui Amministrazione 
Comunale lo ha già premia-
to in passato per successi 
precedentemente ottenuti. 
Bene anche per Alessandro 
Natale, categoria 60 kg, che 
ha disputato un buon tor-
neo, anche se è uscito scon-
fitto di misura dall’incontro 
disputato. Da tener presen-
te che rientrava dopo oltre 
un anno di stop. Nel match 
fuori programma non è ri-
uscito a vincere Valentina 
Mirto che però molto bene 

si è comportato. A premiare 
i pugili vittoriosi il maestro 
Giuseppe Perugino: «Sono 
più che mai orgoglioso di 
questi ragazzi – ha dichia-
rato al termine delle riusci-
tissima manifestazione -, 
per i tanti sacrifici che fanno 
quotidianamente e per i ri-
sultati che riescono quasi 
sempre a portare a casa».

NOVEMBRE DI SALUTE
GIORNATE DELLA NOSTRA FARMACIA

*6 DICEMBRE – Giornata di prevenzione GRATUITA 
dell’osteoporosi M.O.C.- 09:00-12:30 / 15:00-18:30;
*13 DICEMBRE – Test UDITO GRATUITO 16:00-
18:45;
*19 DICEMBRE – 09:00-13:00 – Test intolleranza ali-
mentare (Gratuito) – Test Colesterolo, Clicemia, Tri-
gliceridi, Dosaggio Vitamina D (Test a pagamento);
*28 DICEMBRE – Giornata Laser (A Pagamento);
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149,99€
(anzichè 259,90€)

8 GB 
RAM

8 GB RAM + 256 GB

Memoria 
interna 
256 GB

Fotocamera 
50 MPX 

Batteria 
5000 mAh

CASERTA
Piazza G. Amico, 8

0823.215056
Centro Commerciale Iperion

0823.1970986
MONTESARCHIO (BN)

CENTRO COMM.LE LIZ GALLERY
0824.831363

NOTE 12
REDMI

9,99€

BUZ 2
CELLY

TRAINERWATCH2
SMARTHWATCH 29€

- Design stile Apple Watch
- Effettua e riceve chiamate
- Display 1.81"
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